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Começa operação
tapa-buraco na . BR-280

i l

622-0046
622-4227
Rua: Caetano Costa, 425

POSTO

" avação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • fone 622·4369

População de Irineópolis ganha
hoje terminal de passageiros

Lúcio Colombo

Iniciado em 1996, o Terminal Rodoviário de

Pa�sageiros Municipal de Irineópolis será inaugurado
hOJe' 18h

.

as oras PÁGINA 6

Bela Vista inicia construção
da nova Secretaria de Obras

PÁGINA4

Vereadores aprovam mudanças
-no Plano Diretor do' Município

PÁGINA 7

Resultados da primeira
semana dos Jogos Escolares

PÁGINA12

Lavrasul: 8a maior exportadora
de madeira do Brasil

PÁGINA 7

'Começou esta semana a operação tapa-buracos na gional de Mafra. O engenheiro responsável pela obra ad
BR-280, no trecho que liga Canoinhas a Mafra. Cerca de mite que a medida resolverá o problema momentanea-

60 toneladas de concreto serão utilizados na operação. A mente e o projeto de recuperação total da rodovia deve
medida é emergencial e será cumprida pelo Departamento demorar mais algum tempo para ser liberado pelo Gover
Nacional de Infra-estrutura de Transportes (DNIT), re- no Federal Ronaldo Baukat

G7 indica possíveis candidatos
Em reunião durante a se

mana, os cinco partidos me
nores domunicípio, PRP, PL,
PSB, PV e PMNmais PSDB

e PPS, indicaram os possí
veis nomes que concorrerão
a eleiçãomunicipal

PÁGINA3

Preso em

Canoinhas

foragido da
justiça de São
Mateus do Sul

PÁGINA 11 Dirigentes dos partidos, presentes no encontro

Obra municipal paralisada
Edinel Wassoaski

A construção de uma

creche, no bairro

Loteamento Jardim Santa

Cruz, iniciada pela Prefeitura
" Municipal com recursos es

taduais, aparenta abandono.
A Prefeitura diz que o Gover

no parou demandar recursos

para a conclusão da obra.

PÁGINA4

CPI apura
irregularidades
no transporte

escolar
PÁGINA4Obra da futura creche do loteamento Santa Cruz
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Reuniões e articulações
oficial nomomento, em se tratando de prefeituráveis.

Tem gente afirmando que o médico Antonio Mauro

Rodrigues de Aguiar deve ser o candidato a prefeito pelo
PFL. Ele diz que não. Aguarda a convenção do partido, adi-

São muitas as cogitações.
No entanto, até agora, não temos

nenhum candidato confirmado.

antada de 30 para 25 de junho. Didi Ecker seria outro possí
vel nome a concorrer pelo partido.

Tem gente dizendo que o presidente da UnC, João Rosa
Müller sairá candidato a prefeito pelo pp e que Leoberto

Weinert continua candidato do PMDB a Prefeitura. Uma

Repúdio a anti-democracia

I

Canoinhas começa a conviver com o clima de eleições
municipais. Amenos de cinco meses de defirlirmos quem se-

.

rão nossos nobres edis e prefeito, partidários andam alvoro

çados em busca de articulações e aliados.
O G7, grupo que reúne os cinco menores partidos do

municípiomais o PSDB e o PPS,já indicou os nomes de seus

possíveis candidatos. Angelo Schulka investiu alto em

marketing e parece estar colhendo os frutos de sua planta
ção. Os cinco partidos menores já o indicaram como possí
vel candidato a prefeito. Depende agora de convencerem,

primeiramente o PSDB e o PPS do potencial do empresário,
para, em seguida, convencerem o (s) partido(s) com quem o

grupo venha a se coligar. PPSe PSDB também indicarão um

possível candidato. Uma pesquisa deve definir qual é o nome
mais forte para representar o grupo.

Se nos deixarmos levar pela onda de boatos e offs (lin
guagem jornalística, usada quando a fonte não quer que o

repórter divulgue o que ela está dizendo), não se tem nada de

Queremos iniciar o nosso desabafo, falan
do sobre o significado da palavra democracia:

Etimologicamente, termo originário do gre
go, significa predomínio do povo no governo.
A comunidade exerce sua influência com os

vários meios a seu dispor, manifestando-se no

momento oportuno, legitimando os poderes
constituídos. (dicionário Aurélio)

No entanto, no dia 6 de maio, constatamos
que o funcionalismo público não pôde exercer

esses direitos, pois alguns representantes da

prefeitura municipal, sabendo da manifestação
pacífica que faríamos neste dia, em favor da
nossa reposição salarial, usaram de todas as

forças para minar esse manifesto. Professoras
ACTs foram ameaçadas de demissão, profes
sores efetivos e demais funcionários de abertu
ra de processo administrativo, cartões de funci
onários foram presos no momento do manifes
to para que os mesmos não pudessem ganhar
seu dia. Só depois de negociações entre advo

gados e representantes do sindicato, é que fo
ram liberados os cartões. "Algumas diretoras"
de escolas falaram que a ordem da Secretaria de

Educação era que os ACTs não fossem ao ma

nifesto, pois correriam riscos de terem seus con

tratos encerrados.
Porém, depois da manifestação, vimos que

nada disso aconteceu, pois ainda viveinos num

país democrático, graças .a Deus.
O curioso é que os advogados que se en

contraram com a comissão dos funcionários

públicos, ao serem indagados sobre as amea-

,
!

Laerte L. Woiciechovski*

ças de demissões, afirmaram nada saber sobre
o assunto.

E antes que falem em processo contra nós,
queremos dizer que hasta chamarmos alguns
funcionários e perguntarmos o porquê de não
terem ido ao manifesto, com certeza verão que
isto é a mais pura verdade, pois o que houve foi

pressão.
Agradecemos aos funcionários, que mes

mo diante das ameaças, estavam lá, firmes, for
tes, lutadores, enfim, bravos guerreiros que não
se omitiram em lutar pelos demais colegas, que
por medo 'da pressão, não puderam estar pre
sentes.

Parecia que tudo ia dar errado, o som que
havia sido contratado, por exemplo, simples
mente desapareceu, pessoas que haviam ga
rantido sua presença, não puderam vir, por
medo, e lógico, compreendemos ..

Mas, felizmente, tudo deu certo. O objeti
vo, que era de dialogarmos de forma clara e ob

jetiva com os representantes legais da Prefeitu
ra, foi realizado.

O que sentimos por demais, foi a ausência,
mais urna vez, do prefeito municipal, que sendo
o terceiro encontro dos representantes legais
da Prefeitura com o Sindicato, nos últimos dois

meses, em nenhuma das vezes ele pôde estar,

Coincidentemente, sempre estava viajando. Que
pena, que descaso com o ser humano! Mas isso

agora não importa. O que importa é que os fun
cionários que foram ao manifesto, e mesmo os

que não foram, estão unidos por essa causa.

São poucos e sempre existirão (já que vivemos
em uma democracia), os que são contrários a

nossa luta, e que, talvez, mesmo sem pressão,
não quiseram ir.

Algumas pessoas alegam ser este mani
festo urn ato público, porém, quem está interado
sobre ele, sabe que não é verdade, pois todos
os vereadores, por exemplo, foram convidados,
independentemente de partido político, pois
muitos deles foram eleitos por prometerem lutar

pela valorização do funcionalismo.
E, também os membros da comissão sindi

cal são de diferentes partidos políticos, inclusi
ve o presidentedo sindicato tem sua filiação no

PFL, portanto todos estão lutando pela mesma

causa, que é a de respeito ao cidadão público.
Terminamos nosso desabafo, afirmando:

.

nunca conseguirão calar a todos. Sempre have
rá aqueles que lutarão sem medo das punições
e injustiças, pois além da justiça terrena, existe a

justiça divina.
Provamos que somos pacíficos, que não

queríamos badernas, até nos surpreendeu tan

tos carros da polícia passando a toda hora pe
las ruas da Prefeitura. Não somos do mal, so
mos do bem, só queremos o que nos é de direi
to. Não admitiremos pressões. Queremos justi
ça e paz!

Queremos o direito a democracia!

* Laerte L. Woiciechovski
Presidente do Sindicato dos Servidores
Públicos de Canoinhas

A farsa do orçamento regionalizado
O orçamento regionalizado, e ou

participativo, está entre os mais antigos e sóli-
dos compromissos do PT. Entre seus militan
tes, nenhum deles tem qualquer dúvida quan
to ao dever dos governantes de, efetivamente,
ouvirem e implementarem as prioridades apon
tadas pela população. No entanto, do modo
como os governos estaduais vem atendendo
as reivindicações realizadas pelas comunida

des, o orçamento regionalizado, e ou

participativo, transformou-se numa simples
peça de retórica para fins de "marquetagern".

Os governos estaduais, de antes e de ago
ra, reúnem-se com a população, fingem que
ouvem, fingem que incluem as demandas no

orçamento, fingem que atendem as solicitações
regionais e, em contrapartida, entra ano e sai

ano, a cidadania finge que acredita que os go
vernos cumprirão as decisões emanadas da
vontade popular.

A Assembléia Legislativa, máxima instân-

Padre Pedro Baldissera*

cia de representação política da sociedade
catarinense, não pode continuar sendo cúm

plice de uma farsa que se reproduz, ano a ano,

quando se discute uma nova peça orçamentá
ria. A população não pode ser enganada a cada
novo exercício financeiro.

Em 2003, com dinheiro saído dos cofres

públicos, realizaram-se 29 audiências públicas
pelo interior do estado com o propósito de
identificar as prioridades regionais e incluí-las
no PPA estadual, de 2004-2007. Nesse momen
to, voltar às comunidades regionais para repe
tir a encenação passou a ser ilegítimo. É preci
so dar um passo à frente e, esse passo se tra

duz em exigir que o governo estadual inclua e

execute os pleitos, anteriormente aprovados,
nos orçamentos anuais do próximo triênio.

Viajar às custas do erário, reunir a platéia
para repetir a demagogia, tem sido a tônica de
todos os anos. O difícil é fazer os governos
cumprirem a palavra empenhada. Não há inco-

erência alguma em não querer repetir a conver
sa, pois o PPA do quadriênio, debatido da for"
ma considerada possível em 2003, já é lei. O

orçamento regionalizado, e ou participativo,
desejado pelo PT, não pode ser apenas um

estilo enfadonho e ilusório de agregar votos à

legenda. O que o PT sempre propôs e defen
deu foi a participação popular permanente,
aquela onde se acata a vontade da maioria,
isto é, aquela em que o povo decide e, quem de
direito, cumpre.

Presentemente, o desafio não está em re

novar as expectativas, mas sim em garantir o
cumprimento do que já está aprovado. O orça
mento, estadual regionalizado, e ou

participativo, só é válido quando a vontade

popular transforma-se em realidade. Enquanto
isso não ocorre, toda conversa é apenas con

versa, com forte cheiro de farsa.
*Deputado Estadual e Líder Bancada do
PT/SC

Responsabilidade cultural: primeiros passos
Márcio Godoy

Todos os anos os produtores culturais de
Santa Catarina e de todo o Brasil enfrentam a

� mesma maratona de visitas e encontros com

empresários em busca de patrocínio para seus

projetos. Muitas vezes, as pessoas responsá
veis pela liberação dos recursos chegam a re

ceber três ou quatro proponentes num mesmo

dia. Um esforço enorme que poucas vezes re

sulta em sucesso e se reverte em verbas para
financiar as idéias.

.

Os financiadores ainda são poucos, e os

projetos, muitos. Mas essa não é a principal
dificuldade encontrada na busca por patrocí
nio. Aos realizadores sobram idéias,
criatividade, vontade de levar ao público os

benefícios de seus projetos culturais. Mas, na
maioria dos casos, falta senso de oportunida
de, tornando difícil uma tarefa que é aparente
mente simples.

Do lado do empresariado, falta algumas
vezes o compromisso com a responsabilidade
cultural. Um conceito novo, mas que tem tudo

para crescer e se tornar um referencial de qua
lidade no meio empresarial, assim como a res

ponsabilidade ambiental e social. Cada vez

mais as empresas se preocupam em mostrar

para à sociedade seus investimentos e o resul
tado deles nestas duas áreas, mas ainda são
tímidas em apresentar seu apoio à cultura.

Quando produtores e realizadores final
mente chegam à fonte de recursos, a pessoa
correta, o insucesso decorre de uma questão
cultural: enquanto os empresários, interessa
dos no benefício fiscal e no bom uso dos re

cursos oriundos da isenção de impostos, têm
uma visão mercadológica do tema, artistas e

produtores enxergam a cultura como meio de

expressão, de vida, de organização social. Sem

qualquer viés comercial. Um equívoco.
A responsabilidade social e o retomo do

investimento em benefício para as comunida
des locais estão também no foco dos empre
endedores, ao lado dos ganhos possíveis com

o marketing cultural, imagem, merchandising.
O patrocinador quer usar da melhor maneira '0
benefício fiscal a que tem direito, mas quer tam-

.

bém visualizar de que maneira seu investimen
to pode potencializar outras contrapartidas.

É por isso que a concentração de esfor

ços em uma atuação profissional e sistêmica
na captaç�o de recursos se faz cada vez mais

necessárià. Assim, será possível centralizar
iniciativas! nesse sentido. O Estado larga na

frente com a organização do Movimento Pró

projetos d� Santa Catarina, que tem como ob

jetivo-canalizar os esforços de captação de

patrocínio e sistematizar a cultura catarinense,

\0 objetivo do movimento é melhorar a po-

sição de Santa Catarina entre os Estados que
mais se beneficiam com a Lei Rouanet. Hoje,
ocupa a sexta posição, atrás do líder São Pau

lo, Rio de Janeiro, Minas Gerais, Paraná e Rio
Grande do Sul. Também é fazer com que as

empresas sediadas no Estado dêem priorida
de aos projetos locais na hora de definir seus

patrocínios. De 1996 a 2002, Santa Catarina

captou R$ 38,5 milhões pela Lei Rouanet. No
mesmo período, a captação de São Paulo foi
18,5 vezes maior.

Mais de cem projetos, de todas as regiões
do Estado, fazem parte da carteira única atual
mente. Com a reunião desses projetos, todos
aprovados pelo Ministério da Cultura, em um

único portfolio, mostra-se a cultura catarinense
de forma global. Escolhidos sob rigorosos cri
térios institucionais, mercadológicos, comer
ciais, técnicos e artísticos, os projetos são ava

liados também pela credibilidade do proponen
te, funcionando como uma espécie de "selo de

qualidade". Este é um passo importante para
que Santa Catarina tenha sua riqueza cultural

. reconhecida e se tome urn pólo cultural impor
tante no cenário brasileiro.-

Márcio Godoy, coordenador do
Movimento Pró-projetos de Santa
Catarina

possível coligação entre PP e PFL também está sendo cots,
da, no entanto, se for concretizada, os partidos terão qUe
discutir muito para entrar em um acordo quanto ao nome do
candidato a prefeito pela coligação. Quem abrirá mão de
quem? i'

No entanto, nada disso está confirmado, e parece mes-"
mo que as confirmações só virão depois que as convenções
partidárias forem realizadas. Enquanto isso, vamos conviven.
do com as fofocas e diz que me diz que que atiçam a impren_
sa e mexem com a curiosidade do povo.

Entre encontros e articulações, só nos resta. torcer para
que tenhamos pessoas firmes e, principalmente, honestas,ad-l
ministrando o município. Tanto na Prefeitura quanto na Cã, �
mara. Canoinhas precisa, com urgência, de administradores �

de posição firme, sem pendências políticas ou pessoais (se é �

que isso é possível), preocupado em governar para o povo, e :
não apenas conquistar omaior número de votos para quando '3

eleitos, não honrá-los.
' .
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Sementes que produzem frutos :;
Jt

VILSONGROH E FERNANDO EVANGELISTA o

o exemplo é a mais poderosa de todas as armas. Nossa 'q

prática diária é o que ficará de nós, nossas sementes. O futuro
se faz nos delicados detalhes da vida cotidiana. Muitas figu
ras da história latino-americana, conhecidas ou anônimas, le
varam essa idéia ao limite: essa certeza que é no cotidiano
mais banal, na relação com o próximo-próximo que se constrói
o mundo novo. Uma dessas grandes figuras foi José Martí, iI

escritor, poeta, ensaísta e revolucionário cubano, morto no

final do século 19. Em um de seus mais belos escritos, escre
veu: "Há de haver no mundo certa quantidade de decoro, como
há de haver certa quantidade de luz. Quando há muitos sem

decoro, há sempre outros que tem em si o decoro de muitos]
homens. Estes são os que se rebelam com força terrível contra
os que roubam aos povos sua liberdade, que é roubar-lhes seu

decoro. Nesses homens vão milhares de homens, vai um povo
inteiro, vai a dignidade humana."

Suas palavras, rebeldes e errantes, continuam vagando por
aí, sendo compartilhadas pelos ventos da história. Encontra
ram abrigo na vida de Che, Allende, Mariguela, entre outros
ícones. Mas é fácil respeitar os mitos. Fácil e cômodo. O difícil
é entender a história e reconhecer, no presente, quais figuras
atuais carregam, através 'do exemplo, as bandeiras da justiça.
O Movimento dos Sem Terra é um desses exemplos de coerên
cia e dignidade. Mesmo que a grande mídia, autista e burra,
diga o contrário, os integrantes do MST carregam em si o de
coro de muitos homens e mulheres. Com eles vai um povo
inteiro, vai a dignidade humana.

Os fatos: oMST mantém 1,5 mil assentamentos auto-sus

tentáveis, onde cerca de cem mil crianças e adolescentes es

tão escolarizados. Como diz Frei Betto, quem só vê para crer,
deveria visitar o assentamento de Santa Maria do Oeste, no

Paraná, que produz 3.500 Kg/hora de erva-mate verde. Deveria
conhecer o dé São Mateus no Espírito Santo, onde se produz •

10 mil sacas de café no período de safra. O de Sarandi, no Rio
Grande do Sul, resfria 13 mil litros de leite por dia. A maior

produtora de sementes olerícolas da América Latina é a

Cooperal, ligada ao MST. Estas ações têm merecido prêmios
internacionais. Entre eles, o Nobel Alternativo do Parlamento
sueco e da Unicef por seu trabalho de educação com a infân
cia. Mas a mais forte conquista do MST é a retomada do so

nho.
Os sem-terra sabem que este sistema de sociedade é injus

to. Sabem que 1% dos proprietários rurais dispõe de 44% das
terras do Brasil. Ou seja, cerca de 40 mil proprietários rurais I

controlam mais de 400 milhões de hectares. E é por isso que
existe uma campanha da elite brasileira para desmoralizar o

MST. Quem já pisou em um dos acampamentos, quem sabe

que o Brasil é vice-campeão em concentração fundiária no

mundo, não' se deixa enganar e está ao lado desses trabalha
dores.

Em 1997, o papa João Paulo 20 escreveu: "Nos lugares
onde subsistem condições iníquas e de pobreza, a reforma agrá
ria representa não só um instrumento de justiça distributiva e

'�
de crescimento econômico, mas também um ato de grande sa- Ibedoria política". Foi por isso que em 22 de abril, reunidos no

Seminário Eclesiólogico, lideranças religiosas de Lages lança- I
ram uma carta compromisso de apoio aos "2.400 irmãos e irmãs
sem terra, entre os quais, muitas crianças", acampados naque-
la região. _

Não' pode existir cristianismo sem comprometimento. Sem

aliança com os mais humildes. Aliança significa caminhar jun
to. Caminhar lutando. Aprender caminhando. Ser cristão é ter

este compromisso de mudança. O exemplo cotidiano do com

prometimento e da compaixão com o próximo-próximo deve ser

sempre nossa maior arma. Nossa grande missão.
Padre Vilson Groh, educador popular, e Fernando
Evangelista, ativista social romerosc@uol.com.br
Extraído do Jornal Ã Notícia (09/05) I
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G7 indica pré
candidatos a prefeito

Em reunião durante a semana, os cinco partidos menores do

município mais PSDB, e PPS, indicaram os possíveis nomes que
concorrerão a eleição municipal

para que o G7 defina o seu

candidato oficial para a Pre
feitura de Canoinhas. O PPS
também indicará um candi
dato a prefeito pelo G7, en
quanto que o PSDB está dis
cutindo esta questão interna
mente. Já para candidato a

vice-prefeito, a indicação do
G5 recaiu sobre o presiden-'
te de honrá do PSB, Luis
Carlos Martins.

A presidente do PL,
Silvana Trisnóski e a secre

tária Ione Machado Roela,
representaram o partido na

reunião; representando o

PRP, se fez presente o seu

presidente Angelo Schulka e

o assessor jurídico Renato

Cepeda; 'pelo PMN, Heron
Allage Fuck e Alexey Vilela
Sachweh e o PSB foi repre-

.

sentado por seu presidente
de honra, Luiz Carlos
Martins.

CANOINHAS - Com as

resenças das principais li

�eranças do PRP, PL, PSB,

pVe PMN, o G5 reali�ou um
ncontro na quarta-feira, 12,

;ara definir a coligação na

proporcio�al. Is�� signif�ca
que havera

a umao �a� CIn

CO siglas para a eleição de

seus candidatos a vereador.

f. proposta de coligação será

discutida internamente por

cada um dos partidos envol

vidos para que a decisão seja
aprovada. Vale lembrar que

° G5 faz parte do G7 (com
PSDB e PPS).

No mesmo encontro foi

lançado um pré-candidato a

prefeito. Os cinco ��rtidos
indicaram o empresano An

gelo Schulka, do PRP, como
seu candidato a prefeito. No
entanto, haverá uma pesqui
sa popular a ser realizada

por um instituto qualificado
},

Angelo Schulka, um dos

organizadores do encontro

saiu satisfeito com o resul
tado da reunião, ressaltando
que houve união dos cinco

partidos. "O objetivo é de re

almente oferecer uma nova

opção para Canoinhas, já que

o povo está exigindo renova

ção", comenta. Angelo fri
sou que o G5 faz parte do

G7, havendo apenas esta se

paração para a coligação dos
candidatos a vereador. O
PPS e PSDB já têm chapa
completa.

, , .

,

�
.'," Direto de Brasília '

'

. , ,

. .

" João Santos
'

Camara aprova re
numero de vere

es:

ereadores, nos municípios de mais de 250 mil até 500 mil habi-
.�s; ... '.

i 'vereadO'rys, nos municípios de mais de 500 mil até 600 mil hab,i"
talJ;tes;

. .

eryadores, nos municípiosde,mais de 600 mil até 700milhal:>i-
s:

., , .'

27'vet�adores, nos municípios de mais de 700 mil até '800 mil habi-
s;

.; .'" ..... .....•... . .. .

'

eadores, nos municípios de mais de 800 mil até 900 mil habi"
(antes' .,

"{ ,_. "

31' eadqres, nos municípios de mais de900 mil até 1 �ãb dê"
Jantes;

dores, nos municípios de mais de 1 milhão até 1
habitantes; . .,'

dores, nos municípios de mais de 1 milhão e 200
'ãoe 400 mil habi�antes;.'. .,." , s

,

•

éadôres, nos município� demais de 1 milhão e 400
'mil habitantes;'

,

dores, nos municípios'demais dê2 milhões até,3 milhões
tantes;

,

dores, nos municípios demais de 3 milhões até 4 milhões e

II1f� habitantes;
" '.

'

.."
43.vereadores, nos municípios de mais de 4 milhões e 500 mil até 6

,;llY1Mes 'de habitantes; .,.
."

47 vereadores, nos municípios de mais de 6 milhões até 8 milhÕes,
de haoifantes;- 51 vereadores, nos municípios de mais de 8 milhões
até 10 milhões de habitantes;
55/vereadores, nos municípios de população acima de 10 milhões
g�habitantes.
1\ em�nda ainda prevê que a população de cadamunicípio será
"definida a partir da estimativa mais atualizada do 6rgãô ofiêial de
'. �stat\stica e que o Tribunal SuperiorEleitoral adotará as ..

medidas'
necessárias à aplicação. das mudanças já nas eleições de 2004.

ropôsta aprovada, foi também incluído uma alteração no

�ntu�l máximo das despesas d�s legislativos mupicipàis, in.

os subsídios dos vereadores. O total das despesas será o

�,
'

�

/�a municípios com população de até 100 mil.habitanteS;
,

h.
'

.

aranmnicípios com população acima de 100mil e até 250mil
."atiitant�s;

.

,

h5.,50/0paramunicípios com população acima de 250mil e'até �OO riul
abltantes' ,

��%:para �unicípios com populaçãoacima de 500 ;nilaté 1,5 mi-
eo de habitantes;

ara municípios com população acima de 1,5 milhão até 3
s de habitantes; ,

.

ara municípios com população acima de 3 milhões de habi
�ntes.

SÓ DESCULPAS
VISTO'DEAM

.

A decisão dO presidente Lula
.

sta americano, nos faz relembrar
Stálin na antiga União Soviética.
nàlista, se fosse no governo stali

de, exílio na Sibéria.

PERDA DE MANDATO
PARAPR.OMESSANÃO CUMPRIDA
O deputado federal pelo estado do Paraná, Luiz Carlos

I:lauly (cPR) apresentou proposta prevendo que o ocupante de

qualquer cargo majorítário seja obrigado a cumprir todas as

promessas feitas em campanha, sob o risco de perder o manda
to. Pelo projeto de Hauly, a responsabilização viria após um

ano d� exercício do cargo. o ato de registro da- candidatura,
deverá .ser apresentado o programa de governo, com as metas

a serem cumpridas. O plano deverá' apresentar 'todas as pro
postas que se referem a. direitos sociais previstos na Consti

tuição, como 'educação, saúde e segurança, entre outros. O

n�O cumprímento do programa de governo implica: em crime de

résponsabilidad�. Se este projeto estivesse em vigor, já tería
mos trocado o·' presidente da ..República e o governador
catârinense.

CASA DA SOGRA
Apesar de Jerym tido' seus mandatos encerrados há um

ano e quatro meses, dezenóve ex-deputados federais continu

am. usufruindo os apartamentos .funcionais da Câmara em

Brasília. Os cartolas do futebol Eurico Miranda (PPB/RJ), do
Vasco, e Zezé Perrella (PSDB/MG), do Cruzeiro, o ministro
Waldir Pires, .da Controladoria Geral da União, estão entre os

políticos que perderam o mandato - mas não o' teta -ce conti
·nuàmtendo despesas pagas pela Gâmàra. Além deles, as ex

deputadas E:s�her Grossi (PT/RS) ,e Elcione Barbalho (PMDB/
PA), ex-mulher do deputado Jader.Barbalho, também estão na

mesma situação. Alguns imóveis estão sendo ocupados por
suplentes e até antigos assessores de parlamentares, como o
ex-chéfe-de-gabinete do ex�deputado Perrella. As explicações
são as mais variadas, No caso dos suplentes, a expectativa de
voltar a ser deputado foi um dos motivos mais citados. Outra

.

justificativa dada foi a de que mais de 200 dos 432 apartamen
tos da Câmara estão vazios e, portanto, estariam perfeitamente
disponíveis. O ministro Waldir Pires e a ex-deputada Esther
Grossi argumentaram ter aberto mão de auxílio semelhante que
teriam por prestar serviços ao Executivo; à exceção dos dois,
os outros 17 nomes da 'lista não prestam ou prestaram serviços
à União. A ex-deputada Elcione Barbalho disse que, quando
foi entregar o apartamento à Câmara, teria sido instruída a per
manecer, nele, "para conservar o imóvel". A Casa nega, mas
não lançou mão de' nenhum dos dois instrumentos legais que
possui para forçar a desocupação: acionar o TCU (Tribunal de
Contas da União) ou entrar na Justiça. O presidente da Câma
ra, João Paulo Cunha (PT/SP), alegou desconhecer o caso.
Apartamentos similares aos da Casa, com 225 metros quadra-

.

dos e três quartos, têm aluguel avaliado em mais de R$ 2 mil, se
conservados em bom estado.

[Iochsantos@uol.com.br OU joao.jose@camara.gov.brl
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O deputado Paulo Bauêrmarcou dois tentos em Br

semaÍla. Conseguiu arrancar do' ministéiio dos Transportes
milhões para início imediato do projeto de duplicação da BR

,

no trecho entre Çorupá e o. porto de São Francisco do Sul.
..

'

,

prefeitos Marco Tebaldi (Joinville), Irineu Pasold (Jaraguá), ])�viQ:\"
Leu (Massaranduba), Mário Sérgio Peixer (Guaramirim), Franci's,:;ii,
co Garcia (Araquari) e OdilonOliveira (São Francisco do Sul)fo�'J
ram testemunhas, além da senadora Ideli Salvatti, do dep
Carlito Merss e mais quarenta líderes empresariais e políti a

região. A outra vitória foi conseguir a prome�sa qe erígajaTe�Q
dos ministérios da Agricultura e do Meio Ambiente, para eyita*
que a legislação em vigor estabelecendo a proteção numa f' " �,
cinco metros nas margens dos córregos condene.,à ex!ip
agricultura irrigada de Santa Catarina, a mais produtiva do
do.

"

Discrimina�o
A atividade masculina nos órgãos do governo federal, judiei"

ária e legislativo em Brasilia sofre discriminação. Enquarit6 as

mulheres setrajam como desejarem (Vejam o desfilede cámisetas,l::
da senadora Lúcia Helena), os homens são obrigados a

temos no calor africano do Planalto.
"

Num sentido
O governador Luiz Henrique da Silveira antes de viajar para.o

exterior esteve na quarta-feira em Brasília para mais um encontro '

com Lula, na pauta neIJ.huma exigência para que LiIla cumpra 'os :

compromissos de campanha. Apenas mais um encontro para acer�;,
tar o relacionamento político entre PMDB e PT em Santa Catadrla:t
Luiz Henrique e assessores diretos de governo falavam comá;
porta-vozes do PMDB como um todo. Pelo lado petista Lula teve
a companhia, entre outros de Carlito Merss e Ideli Sâlvatti� Luiz "

Henrique prometeu promover coligações com o PT no maior nú
mero de cidades nas eleições municipais deste ano comoj�em;'de
consolidação de um projeto comum nas eleições para presidente .•
da República e governador de Santa Catarina em 2006. Colocou
como exceções, apenas as cidades, como Joinville, onde há ac§r
do com o PSDB. Mas mesmo ali prometeu que ii campanha será'
sem ataques. Quero ver ele dizer isso para Tebaldi e Carlito quâii
do a coisa realmente pegar fogo em Joinville. Neste momento, em ;

que ainda estão longe os dias da campanha, a tática de panfletageni
é uma baixaria só. '

Na contramão
-:;

Caminhando em sentido oposto àquele anunciado pelo go
vernador o PMDB catarinense anunciou na mesma quarta o rom-.
pimento com o governo Lula porque não saiu a nomeação de
Milton Marini para a diretoria financeira da Eletrosul.

' .

-

'1,

wÂltvré' !Piuatto

.,

Iécnlco Gerente

A casa bo S4Z14 complAtabor
Assistêncla Técnica, Vendas, Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaria

Fone 622-8665 Ce19976-7478 Canoinhas - se 89460-000
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Obra municipal paralisada i

CANOINHAS - R$159
mil é o montante necessário

para concluir a obra da fu
tura creche localizada no

Loteamento Jardim Santa
Cruz.

Esse valor deve ser co

berto pelo governo federal,
assim como os R$21 mil, já
aplicados na obra. A Prefei
turaMunicipal contribui com
mão-de-obra e transporte de

.

materiais.
Iniciada no ano passado,

a obra tem por objetivo pres
tar ajuda a pais que traba
lham o dia todo e não tem

quem cuide dos filhos.
Como o nível de arrecada

ção das famílias residentes
no bairro, em geral, é baixo,
esse benefício representaria
grande ajuda para a popula
ção do local. No entanto, a

morosidade do governo, que
passa por dificuldades para
concluir suas obras diretas
(como o ginásio da E.E.B.
Rodolfo Zipperer e a refor
ma da E.E.B. Almirante

Barroso, noticiados pelo CN,
na semana passada), em re

passar o restante da verba

para a Prefeitura, está acar-

Obra paralizada
retando em depredação do

prédio que, por enquanto,
teve apenas as paredes e

teto construídos. Toda a par
te de acabamento falta ser

ve de motel", conta uma mo-

.

radora do bairro, que não

quis se identificar. Além dis

so, boa parte das telhas da

construção estão quebradas,
e o mato toma conta dos ar

redores da obra.

o assessor de imprensa
da Prefeitura, Carlos de Oli

veira, informou que a Secre
taria de Planejamento irá
mandar funcionários limpar
e cercar o terreno, até que
a obra possa ser retomada.

Instituições recebem doações de alimentos

concluída.
"À noite, a creche ser-

Márcio Luis Corrêa e Nádia Regia entrégam os alimentos arrecadados

Na sexta-feira, 7, a Co
ordenadora do curso de Artes
Visuais da UnC, Nádia Régia
Neckel, e o acadêmico Mareio
Luis Correia de Oliveira, pro
cederam a entrega dos ali
mentos arrecadados na apre
sentação beneficente da peça
teatral Escola de Mulheres,
na Sociedade Beneficente

Operária (SBO), em

Canoinhas, no dia 30 de abril.
Receberam os alimentos o

Lar de Jesus, de Canoinhas e

a Casa da Criança, em Três
Barras.

Em Porto União, na apre
sentação no Cine Teatro Ope
ra, foram arrecadados aproxi
madamente 150 quilos de ali

mentos, que serão repassados
para um asilo de União da Vi
tória na próxima semana.

Vereadores investigam contratação de empresa para transporte escolar
CANOINHAS - Criada

no mês de março, uma Comis
são Parlamentar de Inquérito,
presidida pelo vereador Bene
dito Carvalho Neto (PMDB)
vem investigando a

contratação, pela Secretaria
da Educação, da empresa de

transportes coletivos Trans

portes e Locações Sossego,
para transporte de alunos da
rede pública de ensino. Segun
do a comissão, composta pe
los vereadores Célio Galeski
(PFL), Anita Pereira
(PMDB), Norma Pereira

(PSDB), João Batista Leite

(PFL) e Egon Leithold (PV),
existiram irregularidades na

.

contratação da empresa. Nor
ma Pereira diz que acha es

tranho o fato de a licitação ini
cial ter sido cotada em R$34
mil, sendo que, do dia 30 de
setembro de 2002 para o dia

seguinte, 1.0 de outubro, esse

valor teria aumentado para
R$213 mil. Nesse mesmo dia,
a Transportes e Locações Sos

sego ganhou a concorrência,
por nenhuma outra empresa
de transportes ter se interes
sado pela licitação.

A CPI já está de posse da

documentação solicitada jun
tó à Prefeitura. Bene Carva
lho garante que até o fim de

maio, deve entregar o relató
rio final das investigações para.
apreciação da Câmara, e adi
anta que já foram apuradas ir
regularidades na contratação
da empresa de transportes,
como na licitação, onde não foi
respeitado o prazo mínimo de
30 dias para se encerrar o pro
cesso. Em 20 dias, a Trans

portes e Locações Sossego,
recém criada, foi declarada
vencedora da licitação, por

nenhuma outra ter se interes
sado.

Almiro Ferreira Alves,
proprietário da Transportes e

Locações Sossego, diz que
não existem irregularidades,
que é um "homem honesto e

trabalhador", se mostrando
extremamente irritado pela
questão levantada pelos vere

adores. "Procurem meu advo

gado, Paulo HenriqueGlinski",
indicou Almiro. No entanto,
Glinski, assessor jurídico da
Prefeitura na época da licita

ção, afastado no mês passado
para concorrer a cargo públi
co, nega que seja ou tenha sido

advogado do empresário.
"Mesmo porque, eu não pode
ria ser seu advogado, por es
tar trabalhando na assessoria

jurídica da Prefeitura", afirma
Glinski.

Sussembach, assessor jurídico
que assinou a licitação na época,
afirma que a documentação es

tava dentro do que prevê a legis
lação. Sobre as dúvidas levanta
das sobre os valores pagos a Sos

sego, Carlos admite que houve
ram erros na digitação da licita

ção. ''Foi digitado um valor abai
xo do real (R$34 mil). Percebido .

o erro, um mês depois, o valor foi
ratificado para R$213 mil;', afir
ma.

Anita Pereira contesta o as

sessor, "como um documento que
foi assinado por prefeito, contra
tado e advogados pode estar er

rado, sem ninguém ter percebi
do?", questiona a vereadora.

Outra questão, levantada por
Bene é o custo que a Sossego
representa aos cofres públicos,
"Antes, os autônomos cobravam
metade do valor pago à Sosse ..

go", afirma.Carlos Henrique

Visita
O prefeito de Monte
Castelo, Sirineu
Ratochinski, na terça
feira, 11, esteve
visitando a redação do

jornal Correio do Norte,
divulgando a festa de
aniversários pelos 42
anos de emancipação
político-administrativo
do município, que teve
início no dia 28 de abril
e se encerra nesse final
de semana. Na foto, ao
lado da diretora
administrativa do CN,
Carmen Regina
Pangratz

Abertas inscrições para
curso de fotografia

CANOINHAS - A Coordenadoria de Extensão, e CultUtfu
da UnC está com inscrições abertas para curso de fotografia�
até 20 de maio. O curso, que terá início em 22 de maio, tem 'Po�
objetivo as técnicas e a importância da informação visual, cOll1l
fundamentos práticos e teóricos. As aulas acontecerão semprtj
aos sábados das 17 às 19 horas, na UnC - Canoinhas. ': ')

O investimento a ser feito é de R$35,00 na matrícula 'e'
mais uma parcela de R$ 35,00 na conclusão do curso. As ins.;
crições podem ser feitas na tesouraria. da Une. O curso (lOnt�
com 22 horas/aula. \ '" .'tI

De acor?o com.o �n.strutor Joel Adriano Boj�ski, 0Acur&�contempla ainda a histona da fotografia, consn:uçao de Camerai
a câmera e seus formatos, enquadramento, ínterpretaçãs ,da!
luz, fotometria, manutenção e cuidados com o equipamentoe
erros mais comuns, além de discussões acerca do merca'dQ'*
fotográfico. .

";.;:1
Maiores informações podem ser obtidas pelo telefone:411

6229917. . 'I

Auto-ajuda e auto-valorização
são tema de curso

CANOINHAS - "O ser humano sofre porque não se' C6:!
nhece". Por meio de descobertas científicas, a parapsic'ologi�
contribui para o conhecimento mais objetivo do mundo intetio;
do ser humano. É com esta proposta que a Coordenadoria âg
Extensão e Cultura da UnC - campus Canoinhas abre ,n'scri�
ções para o curso de auto-ajuda e auto-valorização, que'�con1tece de 19 a 21 de maio, das 19 às 22h30min.

.

.

. O curso, de 12 horas, tem por objetivo fornecer �i1fQI111'a:l
ções e técnicas que permitam às pessoas se entenderem e s�
conhecerem e consigam perceber como e porquê fuiíclonanf

- •• .' J
as reaçoes ernoctonais e comportamentais.

O investimento a ser feito é de R$ 40,00. .

1

O curso será ministrado pela professora especialistú�
parapsicologia Edite Didoné Fonseca.

, 1
'.

Maiores informações podem ser obtidas pelo telefone 4.1
622 9905, com Sandra.

' . '''"!

• I ;�/' .U

Iniciada a construção da
nova secretaria de Obras ':
BELA VISTA - A Prefeitura de Bela Vista do

TOldariniciou no final do mês de abril as obras de construção do

prédio onde vai funcionar a Secretaria de Obras do �uI).i,�·
pio. Além da parte administrativa da pasta, a nova edlÍ1caça?
vai contar também com uma garagem para abrigar m�qU1'
nas, veículos e equipamentos utilizados pela Secretaria; O

prédio terá uma área de 150 metros quadrados e está seqdo
construído anexo a Prefeitura Municipal

O secretário de Obras, José Tischner, destacou a ipi_cia·
tiva do governo municipal na construção do novo p�édi?
Segundo ele, o local onde atualmente funciona a SecrÇ.t�al
não está mais comportando a estrutura da pasta. "pt:yClsa"
vamos de um lugar mais. amplo para poder desenvolver nos',
so trabalho e fomos atendidos pela Prefeitura", frisa o se

cretário. A conclusão da obra está prevista para um, praZOj
de 60 dias. I

Obra iniciada

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DNIT inicia operação
tapa-buracos na BR-280

MAFRA - O engenheiro
do Departamento Nacional

de Infra-estrutura (DNIT),
egional de Mafra, Jeferson
r . c

Biuencourt, 1ll10rmOU na ma-

nhã de quarta-feira, 12, que
o órgão já tem todo o materi

al necess,ário para iniciar a

operação tapa-buracos
emergencial no trecho da

BR-280, que liga os municí

pios de Canoinhas a Mafra.

O DNIT conta com 15 tone

ladas de concreto para inici

ar as obras. No entanto, o

I lvolume total estimado para

tapar todos os buracos exis

t'entes nesse trecho da rodo
via, é de 60 toneladas.

O principal obstáculo

para se iniciar os trabalhos,
agora, é o mau tempo.

"Assim que melhorar o

tempo, iniciaremos as obras",
garante Bittencourt.

A medida é emergencial,
e não deve contemplar todos
os buracos. Bittencourt co
menta que "São muitos bu
racos, e os fatos de a rodo
via ser muito antiga (22
anos), e o grande volume de
veículos pesados transitarem

pela pista, aumenta ainda
mais a quantidade de bura-
cos".

'

O ideal é que se faça
uma restauração completa da
rodovia, já que quase toda ela
está danificada. Bittencourt

diz que já existe o projeto de

restauração da BR, aguar
dando liberação do Governo
Federal. O que dificulta essa

liberação é o alto custo da

restauração, estimado em

R$300 mil por quilometro.
Quanto aos acidentes na

pista, Bittencourt os atribui a
alta. velocidade com que os

veículos transitam pela rodo
via. "Se for respeitada a ve

locidade permitida, não exis
tem riscos de acidentes",
afirma. O engenheiro acre

dita que o pequeno número
de policiais rodoviários na

fiscalização facilita a impru
dência dos motoristas, resul-
tando em acidentes. Condição precária da rodovia

Eleita CâmaraMirim em Irineópolis
IRINEÓPOLIS - Em so

lenidade conduzida pela Câma
raMunicipal na manhã desta

terça-feira 11, foram

diplomados os nove vereado

res mirins eleitos no dia 3 de

rtmaio. Participaram do pleito 38
alunos de 5& à 8& série, dos tur
nos matutino e vespertino. Fo
ram 30 dias de campanha, com
direito a horário eleitoral du
rante o recreio para apresen
tação das propostas. No pro-

-

cesso, foram utilizados
"santinhos" patrocinados pela
Câmara Municipal.

'

A posse
oficial dos parlamentares mi
rins será realizada em sessão

especial da Câmara de Vere

�dores no dia 3 de junho, às
19 horas.

I
Votaram 587 alunos de

ambos os períodos. Os alunos
eIeitos do matutino são: Susan
Ilortmann, a mais votada com

i5 votos: José Orlando Cubas,
çom 26 votos; Josias Mello, 25
votos; Dionatam Martins, 25,
DieiniferColaço, 21. Suplentes,
Laise Bendlin, 19 votos e

Rodirigo Jurk, também com 19.

,
Do vespertino, são: Thaísa

Iech, com 50 votos foi a mais
votada; Caroline Lezan, 38 vo-

tos; Marcelo Opalczak, 25;
Flávia Mariano Chagas, 24
votos. Suplentes: Romulo

Rodrigues da Silva, 22 votos

e Yara Moraes Sagaz, 20 vo

tos.

Na eleição da Mesa Di

retora, a aluna Thaísa Lech
do vespertino, foi eleita presi
dente da Câmara Mirim, com
cinco votos contra quatro.
José Orlando Cubas, do ma-

tutino foi eleito Vice-Presiden

te; Caroline Lezan, do vesper
tino ficou como la Secretária;
Josias Mello, do matutino é o

2° Secretário.
Textos e Fotos Lúcio
Colombo

Tahísa Lech, eleita presidente da
primeira Câmara Mirim de Irineópolis

Susana Hortmann, foi a vereadora mais 'bem
'votada do período matutino com 35 votos

Acic de Canoinhas recebe

prêmio do Sebrae/SC
CANOINHAS - Foram entregues na tarde de terça-fei

ra, 11, à Associação Comercial e Industrial de Canoinhas

(ACIC), um computador e um televisor, como prêmio do Pro

grama Melhores Práticas, desenvolvido pelo Serviço de Apoio
às Micro e Pequenas Empresas de Santa Catarina (SEBRAE).

Os prêmios foram entregues pelo diretor técnico do
Sebrae, de Florianópolis, Anacleto Angelo Ortigara.

O programa Melhores Práticas do SEBRAE consiste no

levantamento e consolidação de indicadores de desempenho
relacionados aos serviços prestados pelas entidades empre
sariais credenciadas ao SEBRAE, sejam associações comer

ciais, associações de micro e pequenas empresas, Câmaras
de Dirigentes Lojistas ou sindicatos patronais. Por meio da

comparação dos resultados apurados é possível destacar os

melhores modelos de gestão para que sejam aproveitados por
outra entidade. Para estimular o -desempenho das entidades

empresariais parceiras, o SEBRAE criou um prêmio para
atendentes e entidades destaque.

A Associação Comercial e Industrial de Canoinhas

(ACIC) foi a entidade credenciada de médio porte que apre
sentou o melhor desempenho na comercialização do Treina
mento Empresarial SEBRAE, no segundo semestre de 2003.

Representando a entidade, o presidente da ACIC Canoinhas,
Romeu Vier, recebeu o microcomputador e os atendentes, An
dreia de Souza e João Andrejewski, um aparelho de TV 14

polegadas. As outras entidades premiadas foram a Câmara
de Dirigentes Lojistas (CDL) de Florianópolis (entidade de

grande porte) e a Associação Comercial e Industrial de Porto
União (entidade de pequeno porte).

Para o diretor técnico, Anacleto Ortigara, além de valo
rizar o profissional que está na ponta, o Programa Melhores
Práticas é uma ferramenta que permite o acompanhamento
confiável do desempenho das entidades empresariais,
credenciadas - são 243 em todo o estado. "Os modelos de

gestão mais eficientes servem de modelo para que as entida
des empresariais possam ser mais produtivas melhorando a

qualidade dos serviços prestados aos seus clientes", analisa.

Em destaque, Romeu Vier, diretor da Acic, Vanderlei
Zanini, agente articulador do Sebrae e Anacleto
Ortigara, diretor técnico do Sebrae

Despachante Combustíveis

Posto Mallon":
,/

-������I
Credencial 0896 !

Loja de conveniência, Lavação, .

Troca de óleo,
'

Lubrificação em greral, Disk gás '.Rua Vidal Ramos, 1037]

" J4?'1 ����� ��º)
................................................................................................... - .-_/

Vendas Pneus

Correio do Norte
/SCHADECK'1

. pneus I
D41JZliUfil i

i

i Rua Paul Harris, 535 !
i, ,�nes: (411 622·3182/622-335� )

Borracharia
,/

AKI-TEM
'.

Vendas de pneus, câmaras e rodas
Consertos, montagems e trocas

Serviços Automatizados

Novo endereço à partir de 31/3
ao lado do antigo

( Rua: Getúlio Vargas, 1135· fone 622·7338 !
,'

, " , , , , , , _,/

Tintas Automotivas
'tintss França

'\

o no.me forte., !.em tintas • :

\ Rua: Caetano Costa, 6121
"

, , � ,,, __
/

Consórcio /

, .

:'Consórcio Battistellai
:

Representações Multimarcas i

622-6151
I Rua: Caetano Costa, 53 - Canoinhas I

. l"
...�.�.�.�.�.�.��i�.��ti���I�.�.�.�I1t.'�.�....

)

Latas e Ac�ssorios"
Vidros
Faróis
Borrachas

Acessórios e também peças usadas.

622-4142/622·7387
Rua: Frei Menandro Kamps,

Automóveis
Caminhões
Residências
Empresariais
Vida
Previdência

[-mail: rUCkSCg((!Uol.com.brl622-3030
9986-5076 j

FUCK ADMINISTRADORA
DE SEGUROS

':4QUI t MAIS SEGURO"
'Rua: Paula Pereira. 31

622·8404.
\.,Rua: Eugêni!» de Sou�a, 1s.
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Terminal Rodoviário de

Irineópolis será Inaugurado
IRINEÓPOLIS - Depois

de quase oito anos depois de ini
ciada a obra e de ter passado
por três prefeitos, finalmente a

população do município de

Irineópolis terá o seu terminal de

passageiros. Nesta sexta-feira,
14 de maio de 2004, será oficial
mente inaugurado o Terminal
Rodoviário de Passageiros Mu
nicipal. Iniciada em 1996, último
ano do mandato do prefeito João
de Paula Cubas (PMDB), a

construção do prédio não teve

um avanço significativo durante

administração do ex-prefeito
Dalmo Sfair (PFL), que morreu

antes de completar um ano de
mandato. Na gestão do então

vice-prefeito Oscar Grossl (PP),
que assumiu naturalmente o exe

cutivo pelos três anos seguintes,
a obra ficou praticamente para
lisada por abandono da

empreiteira contratada.
Problemas financeiros e de

infra-estrutura da empresa, fi
zeram com que os materiais usa
dos na estrutura do telhado, for
ros externos e no acabamento
não estivessem de acordo com

o memorial descritivo do Deter,
provocando a interdição da obra
Um dos fatores foi a fragilidade

das madeiras empregadas na

sustentação do telhado, Nos dois

primeiros anos da administração
da prefeita Circe Sfair (PFL), o

I prédio foi depredado e invadido

por mendigos e desocupados.

CONCLUSÃO
Em 2003 foram iniciadas os

trabalhos de recuperação das

instalações depredadas e � subs

tituição dos vidros originais que
brados. Foram colocadas novas

portas e fechaduras, foi substi
tuída toda fiação elétrica e feita
a renovação dos pisos internos,
reforma dos banheiros, entre ou

tros de menor monta. O prédio,
incluindo as quatro plataformas
de ônibus, tem 462 metros qua
drados. Ganhou nova pintura
com cores escolhidas pela popu
lação, em pesquisa feita pelo Se
cretário do Deinfra-Departa
mento de Infra-Estrutura do Mu

nicípio, Carlos Bráz de Oliveira
em parceria com o Diretor de

Transportes, José Clodinei
Kuiava.

As tintas eleitas pela pesqui
sa popular foram texturizadas
através de sistema

computadorizado da empresa
Herbert Materiais de Construção,

J Curtas & Objetivas
I

de União da Vitória-PR. Predo
minam as cores "Stritking Peach"
(pêssego) e esmalte sintético alto
brilho "Street Fair"(camurça).

O valor da obra licitada foi
de R$ 58.00J,00. O total final di

vulgado pela atual administração
no convite de inauguração é de
R$ 145.265,98, sendo R$
79.200,00 do Governo do Estado
através de convênio firmado com
o Deter-Departamento de Termi
nais Rodoviários. Dos R$
79.200,00, R$ 50.000,00 foram

empregado na construção do ter

minal e R$ 29.200,OQ aplicados
em obras de urbanização exter

na, construção das quatro plata
formas, calçamento do pátio e ur

banização. Hoje, totalmente con

cluída a obra contém um box para
a empresa Reunidas e um box

para ônibus urbanos-rurais, espa
ço para lanchonete, urna sala que
será cedida à Associação de
Artesãos de Irineópolis. Nesta
sala, inclusive poderão ser colo
cadas à disposição do público, re
vistas, livros, jornais e souvenirs.

se há ou não obrigatoriedade de
a empresa Reunidas incluir

Irineópolis nas linhas de Curitiba
e Florianópolis. ''Posso adiantar

que agora temos todas as condi

ções exigidas peloDenatran, para
que Irineópolis seja servida por
essas linhas, pelomenos uma vez
por dia. Temos o acesso asfalta
do desde a BR-280 até o Termi
na1 Rodoviário, com apenas sete

quilômetros e temos o terminal
com padrão e infra-estrutura

aprovados pelo Deter", afirmou

a prefeita. Embora ainda seja pe
queno, o fluxo de passageiros já
comporta a entrada dos ônibus
em Irineópolis. Não são raras as

vezes que dezenas de pessoas
são obrigadas a se deslocar até
o Km 7 (trevo de acesso na BR-

280) para embarcar para Curitiba
.

ou a Florianópolis. Os passagei
ros que usam essas linhas, são
obrigados a pagar a passagem a

partir de Porto União. Se os ôni
bus passassem pelo Terminal da
cidade de Irineópolis, as pesso-

as economizariam R$ 6,00 na

passagem, e teriam o conforto
de embarcar no local de origem,
evitando o deslocamento até o

.

trevo. Não raras vezes, os mo

toristas não prestam a atenção
devida ao romaneio de viagem,
deixando o passageiro "planta
do" no ponto, amargando o pre
juízo da passagem e dos seus

compromissos que tinha no des- -'

tino final.
Texto e Fotos: Lúcio'
Colombo

NOVAS LINHAS
Em entrevista ao "Correio

do Norte", a prefeita Circe Sfair
(Pf'L), confessou desconhecer

Lúcio Colombo

Inaugura,ão
Para a inauguração do Terminal Rodoviário de Passagei

ros Municipal, além das autoridades constituídas do municí

pio, o deputado federal Paulo Afonso Vieira, responsável pela
liberação das primeiras duas parcelas de R$ 25 mil, destinadas
à obra. Convidados ainda, todos os sete prefeitos da Amure e

mais os prefeitos da Ampla, Alceu Gaio e Humberto Ribas, de
Itaiópolis e Papanduva, respectivamente. Convidados especi
ais da prfeita Circe Sfair, o prefeito de União da Vitória-PR,
Hussein Bakri e Valdemar Capeletti, de Paula Freitas-PR. Os

deputados Mauro Mariani, Onofre Agostini, Gervásio Silva e

Paulo Bauer.

I

f Proleslo em Porlo União
o vereador Roderlei Pinto (PMDB) conhecido como Pola

co do Bifão, da tribuna da Câmara de Vereadores de Porto

União, na sessão do dia seis de maio, protestou veemente-
.

mente contra a atitude "discriminatória" do assessor da ju
ventude de SDR-Canoinhas, Christian Martins, durante a so

lenidade de inauguração da SC-302,' dia 1 de maio, realizada no

CTG de Matos Costa. Improvisado na função de Mestre de
Cerimonias na condução do Protocolo Oficial, na condição de
coordenador geral da festa, - Christians Martins, segundo
Roderlei Pinto, "simplesmente ignorou a presença do prefeito
Eliseu Mibach (sem partido), omitindo propositalmente na re

lação de autoridades, o nome da maior autoridade do Municí

pio de Porto União, e pior ainda, do presidente da Associação
dos Municípios da Região do Contestado". "Esse gurí irres
ponsável, não tem competência para exercer essa importante
função de Protocolo", afirmou indignado, o vereador, lem
brando que "o chefe dele (Governador Luiz Henrique), ao con
trário, deu uma autêntica aula de política e de cidadania ao

confraternizar e dividir com os próprios adversários políticos
a conquista do asfalto na SC-302". Muitas pessoas presentes,
defendem Crhistian, dizendo que a culpa do equívoco na con

dução do protocolo, foi do próprio Governador Luiz Henrique
que tomou a iniciativa de convidar as auitoridades presentes
ao palanque oficial.

I

I
f

Travessia no Timbó
A Câmara de Vereadores de Irineópolis, aprovou na ses

são do dia 6 de abril, indicação apresentada pelo vereador

Ângelo Marcos Borges (PMDB), para que a administração
municipal compre um bote e coletes salva-vidas, para serem

utilizados pelos estudantes e que fazem a travessia do rio

Timbó, da comunidade de Colônia Franconia, município de
.

Irineópolis para a localidade de São Pedro do Timbó, no muni
cípio de Porto União. O bote que atualmente serve a comuni

dade, está em péssimas condições de uso, "colocando em ris
co a vida dos estudantes e pessoas dessas comunidades",
justifica o vereador. De acordo com Borges, "até o momento, o
meu pedido ainda não foi atendido".

Patrulha

O Sargento GiImar Bembem, comandante do Destacamento da
Polícia Militar de Irineópolis, comemora o recebimento, nesta sema

na, de uma motocicleta equipada para sua unidade. O veículo, se

gundo Bembem, servirá para o patrulhamento preventivo e nos cons

tantes deslocamentos do Sd. Cláudio, instrutor do Proerd, que tem

alunos no Distrito de Poço Preto e na localidade de São Pascoal.

Mães& Bebês

Para festejar o Dia das Mães, a proprietária da Creche Domiciliar
Pedacinho do Céu, reuniu crianças e suas mamães para uma confra

ternização e bonita homenagem alusiva à data. Maria Pavarin, que
iniciou com a creche dia 10 de março, já cuida com muito zelo e

carinho, de 14 crianças, de segunda à sexta-feira, em dois períodos.
Além das dezenas de brinquedos de praxe, a creche oferece aos

seus pequenos "clientes", videos com histórias e documentários,
muitos livros ilustrados, e mais noções de violão e canto, noções
básicas de linguas inglesa e portuguesa, ciências, meio-ambiente,
matemática, botânica e religião.

Balão
Além de desconhecer totalmente a história do seu próprio par

tido, o ex-presidente da JPMDB de Porto União, Christian Martins,
não sabe uma vírgula da história das lutas e bandeiras da juventude
do MDB e do atual PMDB. Sobre sua recente viagem à Brasilia,
"para acompanhar as convenções nacionais da JPMDB e do PN1DB,
disse a um jornal de União da Vitória, que "Foi um dia marcante para
a J-PMDB 'de SC, e muito especial para nós do Planalto Norte

Catarinense, pela primeira vez conseguimos colocar um jovem da
nossa região no diretório Nacional da J-PMDB". (?)

Balão II I'
.,

Desinformado e indiferente aos ensinamentos de veteranos da
"J" e do próprio partido, Christian não sabe que o município de
Porto União, na época da verdadeira militância partidária, 1987,
emplacou nada mais nada menos que o presidente do Diretório Na
cional da JPMDB (sem ífem), que se chama Pedro Longo, ummilitan
te culto e inteligênte, líder estudantil competente, hoje fiel colabora
dor do Governador Roberto Requião, no Governo do Paraná. E mais:
Porto União emplacou ainda, o presidente do Diretório Estadual da

JPMDB, que se chama Cláudio Dutra, também culto e inteligente,
poeta, publicitário e escritor, com várias obras premiadas em con

cursos nacionais, hoje na assessoria de Marketing .na presidência
da Fiesc, em Florianópolis. Dutra, aliás, a título de curiosidade, tam
bém foi eleito vice-presidente do Diretório Nacional da JPMDB na

época. Participou de encontros internacionais das juventudes soci
alistas mundiais em Bangladesh, em Tibilisi, Estado da Geórgia, ex
União Soviética; em Moscou, capital da Rússia; em Atenas, capital
da Grécia; e, por último, Havana, capital de Cuba. Pesquisa, estu
dos, empenho, dedicação, espírito solidário e muito ... mas muito

companheirismo sincero e instrução programatica, são alguns in

gredientes que fazem a diferença!

11
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Sentido Partidário
Durante o encontro do PMDB-Mulher, em Otacílio Costa (Pla

nalto Serrano), onde mais de cinco mil filiadas e simpatizantes fize
ram a "maior festa", o deputado federal e ex-Governador Paulo Afon
so Vieira e o presidente do partido, Eduardo Moreira; foram aplaudi
dos em pé. O confrade Cláudio Prisco Paraíso, conta em sua coluna
de 9 de maio, que "percebendo a presença da militância, tanto Paulo
Afonso como Pinho Moreira, fizeram uma abordagem política volta
da para a perspectiva eleitoral. Por isso que sensibilizaram as mu

lheres peemedebistas. Paulo Afonso incendiou com seu discurso,
até porque conhece bem o sentido partidário, além da identificação
com as lideranças de todo o Estado".

'1
'1
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Contatos pelo telefone
(47) 625·1157

í
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Lavrasul: 8a maior expQrtadora

de,madeira do Brasil
I
CANOINHAS - A Revis

ta da Madeira, publicação es

pecializada editada pela
Lett�ch, de Curitiba, visando

estimular as empresas do se

tor, premiou no ano passado,
as maiores madeireiras do

Brasil. Categorias como pas
tas de madeiras ou fibras
celulósicas, papel e papelão e

móveis e mobiliário em geral,
foram algumas das etapas da

premiação. Na relação das
dez maiores empresas expor-

tadoras de madeira, a

canoinhense Compensados e

Laminados Lavrasul S.A., fi
cou em 8.° lugar no ranking.
Os vencedores são divulgados
no início do segundo semes

tre de cada ano e contempla

as empresas que mais se des
tacaram no ano anterior. Tem

apoio da Associação Brasilei
ra dos Produtores e Exporta
dores de Madeiras
(ABPMEX), e outras entida
des nacionais ligadas aos seg-

Vis�a aérea da. Empresa

Vereadores aprovammudanças no Plano Diretor
CANÓINHAS - Foi apro

vado na terça-feira, 11, na
ctmara dos Vereadores, as

alterações propostas pelo ve

reador Frederico Valdir Ecker,
no Plano Diretor' Físico
Territorial do município. Ape
nas os vereadores Beta Faria
(PMDB) e Norma Pereira
(PSDB), votaram contra as

mudanças.
Norma justificou seu voto,

dizendo-se contra uma altera
ção que beneficia apenas aos

postos. "Precisa-se pensar no
bem-estar de toda a popula
ção", defendeu a vereadora.
Norma disse ainda que não é
contra as alterações no Plano
Diretor, "o Plano é antigo e

precisa de mudanças, no en

tanto é preciso se pensar no
crescimento ordenado e sus

tentado do município", argu
'menta.

Para o vereador Beta Fa

ria, "o poder legislativo foi des
respeitado. Primeiro se cons

troem os postos para depois
mudar o Plano Diretor", la
menta.

Beta concorda com Nor
ma que as mudanças são ne

cessárias, mas desde que se

faça uma ampla discussão a

respeito e não se beneficie

apenas determinados órgãos.
O projeto de lei aguarda

agora, assinatura do prefeito
para ser efetuado.

IMENT'ELA
Telas •Grades • Muros • .Artefatôs de Concreto
·FÁBRICA 624·1459

RI RIO CIDE CONt IL DE
, Fon'e 6·22-1718

R.y" Coronel Âlbu:querque, 1158

Suprimentos
para informática,

sem juros

_Financiamos

Microcomputadores
assistência técnica em

lllicrocomputadores,

em10X.

Illlpressoras,
R�de Novell,
Wi�dows NT
e Linux

Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47)' 622-6949 /9105-0797

Didi Ecker, autor do projeto

CopColor
Rua Major Vieira, 42�
Tel. (47:)�22·2,528

'II
FVJ'FllM

Panilj�jo
P80 de t..Ó
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

(r.\(I�
��

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHAIliIIS,

BOLOSARTlsncos E SALGADOS

Ruo �dol Ramos, 697 fone: (47) 6224082

------.(56 anos)"----

o nossojornall
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622·1571/622·7400
E-mail: ...cnorte@newage.com.br

1-

mentos do mobiliário, painéis,
papel e celulose, bem como

órgãos do governo, sindicatos
e associações, além de enti
dades ligadas a área portuá
ria e de logística.

O prêmio Mérito Expor
tação se baseia basicamente
em números, mas para o ge
rente industrial da Lavrasul,
Silvar Kurkul, esse prêmio se

deve também "ao rigoroso
controle de qualidade empre
gado em nossos produtos, o
que nos garantiu, nesses últi
mos anos, certificados de qua
lidade de diversos órgãos in
ternacionais".

A Lavrasul é hoje, não
somente a maior exportado
ra de madeira da região, mas
também a maior empregado
ra. Cerca de 1 100 empregos
diretos. Possui o primeiro la
boratório brasileiro de testes

de qualidade certificado pe
los institutos americanos
ABIMSI e BMTRADA,
além de ter seus produtos
aprovados por outros órgãos

de controle de qualidade in
ternacionais como o FSC, do
Conselho de Manejo Flores
tal e Cadeia de Custódia, que
garante que os produtos
Lavrasul provêm de florestas
corretamente manejadas,
além de serem certificados

pela Comunidade Européia.
No Brasil, os produtos
Lavrasul são certificados pelo
Programa Nacional de Qua
lidade da Madeira da Asso

ciação Brasileira da Indústria
de Madeira Processada Me
canicamente (ABIMCI).

A cadeia produtiva da
Lavrasul engloba, .hoje, com
pensados, remanufatura de

. painéis, molduras e derivados
da madeira. O auto investi
mento em mão-de-obra qua
lificada e maquinário de últi
ma geração, são alguns dos
fatores apontados por Kurkul
como decisivos para que a

Lavrasul alcançasse o volu
me de produção que a levou
a essa posição no ranking da
Revista da Madeira.

Atenção- '

anto Gaúcho
Piucha completa· fabricamos botas sob medida
Venha tomar um chimarrão conosco e conferir
Rua: Vidal Ramos, 278· Fone 622�6942 / 622·7649
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Agricultura
distribuição de· sementes

TRÊS BARRAS - A Se
cretaria de Agricultura de Três
Barras iniciou na semana pas
sada a distribuição gratuita de
sementes. Estão sendo

disponibilizadas sementes de

cenoura, alface, beterraba, ra
banete, rúcula, mostarda e

couve. Os interessados devem

procurar a Secretaria em ho-
t;\

": rário comercial para efetuar os

pedidos.
Segundo a gerente de

i" Agricultura, Sumaia El-Kouba
Miguel, a medida tem com

objetivo incrementar o núme
ro

ro de hortas domiciliares no

município. Até o início dessa
semana já haviam sido distri
buídos 63 kits de sementes,
porém, a meta é superar a

marca alcançada no ano de
2003 que foi de 297 Kits (con
tendo oito espécies).

•

Inicia
•

Projeto cria design para
produtos da agricultura familiar

Produtos de pequenos
agronegócios das cidades
catarinenses de Mafra,
Canoinhas, Itapiranga e Porto
União passaram a concorrer

em pé de igualdade com pro
dutos industrializados, no que
diz respeito à apresentação
visual. O projeto O Design
Valorizando a Agricultura Fa

miliar, desenvolvido há dois
anos pelo Instituto de Plane

jamento e Economia Agrícola
de Santa Catarina (Cepa/SC)
e Núcleo de Gestão do Design
da UFSC, com diversas par
cerias, cria propostas de

design para embalagens, rótu
los e logomarcas de produtos
da agroindústria rural familiar
catarinense. A finalidade é

ampliar a competitividade eco

nômica dos produtos familia
res frente aos produtos indus
triais padronizados,
enfatizando a identificação de

origem (produtos tradicionais,
de qualidade, com caracterís
ticas peculiares de cada re

gião).
O projeto é realizado em

parceria com a Secretaria de
Estado da Agricultura e Polí
tica Rural de Santa Catarina,
Curso de Design da Faculda
de Barddal e associações de

produtores, com recursos do
Funcitec - Fundação de Ciên
cia e Tecnologia de Santa

Catarina, na sua primeira fase,
e do FEPA - Fundo Rotativo
de Estímulo à Pesquisa

Agropecuária do Estado de
Santa Catarina, na segunda
etapa.

A equipe envolveu profis
sionais das áreas de

marketing, engenharia de ali
mentos, tecnologia da infor

mação e processos gráficos.
Toda a programação visual foi
desenvolvida por alunos, pro
fessores e pesquisadores .do
Núcleo de Gestão do Design,
sob a coordenação do profes
sor Eugênio Merino.

Antes da criação da iden
tidade visual e fabricação do

produto final, estudos estabe
leceram padrões de qualidade,
identificaram o mercado con

sumidor, a logística de distri

buição, requisitos para a em

balagem (legislação, conser
vação, propriedades físicas e

químicas) e levantaram os

custos de produção. Os pro
dutores participaram ativa

ment_e de diversas etapas do

processo.
A primeira fase, realizada

emMafra em 2002, reuniu 156

pessoas vinculadas às associ

ações de produtores Vitória,
Portal

.

Verde, Apromel,
ARCO (Agência Regional de
Comercialização) e Sindicato
dos Produtores Rurais de
Mafra. Foram produzidos em

balagens
.

e rótulos de mel, pe
pino, frango e bolacha
e criada uma marca de iden

tificação dos produtos da re

gião de Mafra.

A segunda etapa, em

2003, envolveu. 248 pessoas.
Em Itapiranga, 48 produtores
de cachaça, melado e açúcar
mascavo, associados à Bele
za (Indústria de Derivados da

. Cana de Açúcar Ltda.) e ao

Sindicato dos Produtores Ru

rais, participaram da remede

lação da logomarca e criação
de rótulos. Em Canoinhas, o
projeto foi realizado com um

grupo de 80 feirantes ecológi
cos da Agrupar (Associação
de Grupos de Pequenos Agri
cultores de Canoinhas e Re

gião), que ganharam uma nova

apresentação visual do grupo
(criação da logomarca, bonés,
aventais e sacolas personali
zados) e de seus produtos. Em
Porto União, os clientes foram
120 produtores ecológicos de
suco de uva, molho de tomate

e geléias, da Associação
Afruta, que passou a se cha
mar Éfruta, juntamente com a

remodelação de sua marca.

De acordo com o geren
te de Informação e Análise
do Instituto Cepa, Danilo
Pereira, o projeto é inova

dor, pois utiliza o design grá
fico numa área pouco explo
rada, a da agricultura fami
liar. "Os produtos em geral
apresentam excelente qua
lidade, mas tinham aparên
cia bastante limitada,' uma
carência reconhecida pelos
próprios produtores. Agora
a satisfação é grande, entre

os produtores e consumido
res, e as vendas aumenta

ram" .

A satisfação com a nova

aparência foi confirmada em

pesquisas de opinião. Em

Mafra, dos 71 entrevistados
num supermercado, 98,5%
disseram que os produtos
estão mais atrativos. Em
Porto União, todos os 31 en

trevistados disseram que
comprariam os produtos
com a nova apresentação.

A terceira etapa do pro
jeto, em 2004, irá atender a

um público ainda mais am

plo. No momento estão sen

do identificadas as associa

ções participantes, nas cida
des de São Miguel do Oes

te, Jaguaruna e Luís Alves.
Dois livros que estão em

fase final de edição serão

lançados pelo Instituto Cepa
contando as experiências:
Valorização dos Produtos da

Agricultura Familiar Atra
vés do Design - O caso

Mafra e Estudo sobre o Im

pacto do Design de Emba

lagem na Valorização de
Produtos da Agricultura Fa
miliar.

O projeto é um dos cin
co trabalhos que o Instituto

Cepa irá apresentar no 10

Congresso Luso-Brasileiro
de Tecnologias de Informa

ção e Comunicação na

Agropecuária, em Santarém,
Portugal, nos dias 1 e 8 de

junho.

Dia de campo sobre cultura de caqui reúne agricultores
MONTE CASTELO"

No dia 30 de abril, na proprie
dade de Hercílio Paiano, na
comunidade de Taquaral, em
Monte Castelo, foi realizado o

2.0 Dia de Campo sobre cul
tura de caqui. O encontro reu

niu pequenos produtores e téc
nicos da região do Planalto
Norte catarinense. Durante o

dia, Pedro Perito Cardoso, téc
nico da Epagri, apresentou os

custos de implantação. Jânio
Seccon, técnico da Prefeitura

Municipal de Monte Castelo,
falou sobre o manejo e as di

ferenças das variedades

Kyoto e Fuyu. De acordo com

os técnicos, o caqui é uma óti
ma opção para a região, pois
além da adaptação climática,

o caquizeiro é uma planta pro
dutiva, rústica e vigorosa, to
lerando a maioria das pragas
e doenças. É uma fruta que
apresenta poucos problemas
em relação a outras árvores fru
tíferas de clima temperado.
Com a implantação e o manejo
recomendado para a região, o
rendimento médio dos pomares
apartir do quinto ano pode che

gar a 40 toneladas por hectare.
O projeto Caqui, tem comometa

atingir atingir 50 produtores com
área média de 1 hectare. Atu

almente, 17 agricultores partici
pam do projeto e neste ano.mais
15 produtores implantarão seus

pomares. O Projeto é o resulta
do da parceria entre Epagri,
Prefeitura de Monte Castelo e

a Empresa Renar, de Fraiburgo.
A comercialização é feita por
meio da Renar, mediante con-

trato de compra com a Associ

ação de Fruticultores de Monte
Castelo.

•
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Assistência Personalizada
,;

�

HD Virtual de 80 MB
Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver
E-mails ilimitados, protegidos (sem 'lixo)
e sem limite de caixa postal

'1 Portal com atualidades e jornais locais
-

ACESSO RÁPIDO...

SEGURO

'�4BrasiITelecom ······622:-0779

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123
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Correio do Norte
canoinhas, 14 demaio de 2004 Saúde

Conferência debate
Saúde Bucal da·Região

j TRÊS BARRAS - Apro
ximadamente cem pessoas

participaram da Conferência

Regional de Saúde Bucal, na
segunda -feira, 10, no audi

tório do Caie, em Três Bar

ras. O evento teve como' tema
,

"Saúde Bucal - Acesso e qua
lidade superando a exclusão

social", contando com repre
sentantes dos municípios de

Bela Vista do Toldo,
Canoinhas, Irineópolis, Major
Vieira e Matos Costa. A or

ganização foi da Secretaria de

Saúde e Desenvolvimento
Social de Três Barras.

r
.

Sob a coordenação do

palestrante e cirurgião den

tista, Sérgio Langer, foram
debatidos durante o encon

tro os seguintes eixos
temáticos: Educação e Cons

trução da Cidadania; Forma
ção e Trabalho em Saúde

Bucal; Controle Social, Ges
tão Participativa e Saúde
Bucal e Financiamento e Or

ganização da Atenção em

Saúde Bucal. Após os deba-

tes, os participantes foram
divididos em quatro grupos
com o objetivo de organizar

as propostas que serão en

caminhadas para a Confe
rência Estadual de Saúde

Bucal, que deve acontecer

no mês de junho, em

Florianópolis.

Secretaria do Desenvolvimento Social lança Campanha
CANOINHAS - "Aque

ça esta idéia", é o slogan da

Campanha Inverno Amigo
2004, que começa hoje. O pro
jeto é desenvolvido pela Se
cretaria Municipal de Desen
volvimento Social e da Famí

lia, em parceria com a Prefei

tura' Conselho de Assistência
.

Social, entidades governa
mentais não governamentais,

além das escolas da rede pú
blica e privada.

O objetivo da campanha
é amenizar o sofrimento de

pessoas carentes durante o

inverno, principalmente cri

anças, adolescentes e pesso
as idosas que são as que
mais sofrem neste período.
A meta da Secretaria é de
arrecadar 15 mil peças de

Cal:Loi.:nh.as - SC

R. Coronel Albuquerque rr" 701

(errr frente ao Hotel Ouro VereIe)

Manipul·ação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,
reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado,

1:1'622-3658 \ 622-861 8

nosso jornal!
Rua: Três de �aio, 364
Fone: (47) 622-1571/622,..7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

agasalhos, enfatizando rou

pas infantis e cobertores.
A central de arrecada

ção dos agasalhos será o 3.0
Batalhão da Polícia Militar,
mas postos de coletas funci
onarão na Prefeitura, em

unidades escolares e nos lo
cais indicados pelas entida
des participantes.

As pessoas que quise-

rem participar da campanha,
mas não tem como se

locomover até um dos pos-
. tos indicados poderão telefo
nar para o número 190 da
PolíciaMilitar ou 193 do Cor

po de Bombeiros, que os

mesmos irão buscar as doa

ções.
A campanha vai até o dia

18 de junho.

Manutenção
Assistência Técniça

Vendas

6119

NOP
I ...N. F..O.R ..M.A .. T� I.C.A

Rua Paul Harris, 179 Pró>:. Estádio Municipal

..

.
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Classificados Correio do Norte
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IMOB,ILi,iARI&\C AS}L1:DA

Fone: (47).622.... 0.00
RUA: ;� O� M�l(), '445/.:. .:rRQ,·

Residências
OFERTA DO MÊS: Lindas áreas pI chácaras,

arborizadas, aguadas á 800 metros asfalto em Três
Barras no Km 2- ( podem ser financiados direto com a

Imobiliária)

Casa alvenaria cf 120,00 rn2, terreno 562,50 rn2, 3 qtos, 2 bwc,
cozinha, sala, copa, área serviço, garagem, piscina. RuaAlfredo Mayer
- Campo da Água Verde - R$ 55.000,00.

Casa madeira cf 100,00 rn2, terreno 1.606 rn2, 3 qtos, bwc, cozi
nha, sala, área serviço. RuaAdão Tiska - A. das Palmeiras. R$ 35.000,00.

Casa mista cf 72,00 rn2, terreno 455,00 rn2, 2 qtos, sala, bwc,
.cozinha - Loteamento Dona Adelaide - R$ 19.000,00.

Sobrado alvenaria cf 250,00 m2, - Rua Paula Pereira - R$'
110.000,00.

Casa madeira cf 75,00 m2, terreno 800,00 rn2. 2 qtos, bwc, cozi
nha, sala, copa. RuaWillibaldo Hofrnann - Tricolin - R$ 25.000,00.

Casa alvenaria cf 218,00 rn2, terreno 800,00 rn2. 4 qtos, 2 bwc,
cozinha, sala, copa, área de serviço, garagem. Rua Otto Friedrich -

Tricolin - R$ 75.000,00.

Casamista cl 112,00 rn2, terreno 600,00 rn2. 3 qtos, bwc, cozinha,
copa, sala, área de serviço, garag, e churrasq. Rua Saulo de Carvalho
- JardimEsperança (ao lado Escola Aroldo de Carvalho) - R$ 26.500,00.

Casa alvenaria cf 300,00 rn2, terreno 722,00 rn2. 3 qtos, 2 bwc, 2
cozinhas, 3 salas, copa, área de serviço, garag. Rua Alvino Volkamann
cf José Samuel Shmidt - Centro - R$ 127.000,00.

.

Casa alvenaria cf 152,00 rn2, terreno 683,00 rn2, 4 qtos, bwc, 02
cozinhas, sala, copa, área de serviço, churrasq, garag. Rua Willibaldo
Hofrnann - Jardim Esperança - R$ 45.000,00.

Casa alvenaria (nova) cf 270,00 rn2, terreno 500,00 rn2, 03 suítes,
02 qtos, 03 salas, 02 bwcs, área de serviço, lavanderia, garag. Rua
José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 95.000,00.

, Barracão em alvenaria cf 200,00 m2, terreno 400,06m2. Rua José
Bouteux --centro - R$ 35.000,00 (calçamento)

LOTES
- Lotes com 400,00 m2 (cada) em Três Barras na Avenida Santa

Catarina esq. com a 07 de Setembro asfalto, prox. da igreja e a 01

quadra do Besc - PREÇOS A PARTIR DE R$ 12.000,00.

Lote cf 600,00 rn2 - Rua Valmor IvoGalloti, -Jardim DonaAmélia
n- R$ 6.000,00.

Lote. cf 800,00 rn2, com benfeitorias. Rua Getulio Vargas - calça
mento no centro (próximo a Une e o sup. Bom Dia) - R$ 95.000,00.

Lote cf 600,00 rn2 - Loteamento Dona Filomena-Àgua Verde - R$
4.800,00.

2 Lotes cf 507,00 rn2 (cada) - Loteamento Verde Valle - Alto da

Tijuca - R$ 5.500,00 (cada).

Lote cf 368,50 rn2. Rua Rui Barbosa (01 quadra do Cabral- 20,00
.m do calçamento) - R$ 16.000,00.

ÁREAS RURAIS
Área com 3,5 alqueires, bom de água, luz, caíva - Na localidade

de Palmital, próximo aBR477 - R$ 50.000,00.

Chácara medindo 1,3 Alqueires na localidade da fartura - R$
40.000,00.

Chácara cf 6.050,000 m2, cercada, luz, tanques, casa alvenaria cf
180,00m2 (semi acabada) - Piedade - R$ 50.000,00.

Chácara cf 37.000,00 rn2, casa alvenaria, aguada, luz, cercada -

Fartura - R$ 55.000,00.

Chácara com a área de 3 alqueires - Na localidade da Boa Vista,
'distando 17 km de Canoinhas - R$ 99.ooo,00.(aceita-se residência na

cidade).

Áreas medindo 5.400,00 rn2 (aguadas), arborizadas, parte cerca

da, na localidade da Piedade, proximidades da Br-280 e Recapadora
Moresk - R$ 9.500,00 (aceita-se veículo)

\
,

\
IMOBILIARIA CUBAS

SEMPRE BONS NEGÓCIOS
(47) 622·3000

/

Vendo Casa cl 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cl 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278
* 4 alqueires em Pedra Branca
com aguadas R$ 55.000,00 _

antigo Sitio Chaparal
* 18 alqueires no alto do Frigorífico
com aguadas e 2 granjas de

porcos e casa R$ 27.000,00 por
alqueire
* 8 alqueires em Rio Pretinho com

bemfeltorias, erva-mate, pinus
plantado _ frente_asfalto e fundos
com Rio Pretinho, R$ 150.000,00
* 12 alqueires em Rio da Ponte _

Três Barras·- com aguadas R$
90.000,00
* 1 alqueire frente asfalto BR 280
_ próximo Boi da Braza, R$
100.000,00
* 25 alqueires em Toldo de Cima

para reflorestamento e gado R$
3.500,00 por alqueire
* Casa de madeira e terreno com

630 m2. Rua Marechal Floriano,
1386. R$ 30.000,00 _ asfalto
* Casa de alvenaria com 160 ·m2.
Rua Álvaro Soares Machado 839 _

R$ 43.000,00 _ aceita-se imóvel
em São Bento do sul-SC
* Prédio com 2 pavimentos. Rua
Vidal Ramos, em Frente Ginanbo
Veículos. R$ 110.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCiAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 C/2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
bahheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-

.

4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vende-se casa de alvenaria
com 104m2, 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
pi 2 carros, churrasqueira.
Sito a rua Frei Menandro
Kamps - Bairro Boa Vista.
Terreno cl 480m2. Contato
fone: 622-2586 I 9971-2553

Alugo 2 peças cl banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Golf 1.6, 2001,
cinza, cl kit do GIII
(47) 622-5352

Vendo Palio ELX 16v,
2000, preto, 4p. dir. hid.
(47) 622-5352

Vendo Fiesta 1.0 GL,
99, 4p. verde met.
(47) 622-5352

Vendo Caminhão 608,
1982, R$ 23.000,00
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano

68 cl caçamba, perfeito
estado. 91390918 ou

627-2230 cl Luciano

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00·
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 I 9105-6262

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

o nosso j rn I!
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622-1571/622-74
E-mail: cnorte@newage.com.br

Embeleze seu jardim comprando mudas de flores direta
mente do produtor.
Caixa com 15 mudas a partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411, Marcílio Dias. Fone: 627-2198.

Vendo computador, MONITOR, TECLADO,. MOUSE, DRIVE
1.44, wiNDOWS 95, WORD, EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

Vendo. computad
CD' ROM novo,
som amplificada

Compro - Video Game super nintendo ou Playst�tio� -. :��,
usados em bom estado de conservação e boa procedêncià:�
P 'V' III

' 'J."

ago a istal!'
'

,':
,

, '�i
(47) 622-1828 Horário Com. .

,
' ,," '.. ,:��f

.

. �}fl::':; ,

� '�' .��

Vendo ou troco, máquina de fazer blocos de concreto,
marca AlFA, seminova, hidráulica. R$ 3.500,00
(47) 9996-4867

Vendo filhotes de Cocker Spainel
(47) 622-2842

Vendo filhotes deic�es, �h.�w-ChoLl.
(47) 622-0904 c/,Sandro'

.
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MAFRA· R: TENENTE ARY RAUEN, 418
) i

CANOINHAS· R: FELIPE SCHIMIDT, 165 I a

II SÃO BENTO DO SUL· R:. CAPITÃO ERNESTO NUNES, 341J
i
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Posto Jardim e

Auto Posto Eldorado

"piranga II

622-4134/624-0004
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reso em Canoinhas foragido
de São Mateus do Sul

Foi preso na manhã de terça-feira, 11, em Canoinhas, o

oragido da Polícia de São Mateus do Sul - PR, Sidnei Lopes.
Sidnei tinha mandato de prisão decretado pela justiça de

ão Mateus do Sul, por ter assassinado a tiro, um ex-colega;
A prisão foi efetuada no distrito de São Cristóvão. O fora

:do concordou pacificamente com a prisão. Sidnei foi encami
ado para a cadeia pública de São Mateus. do Sul, onde deve

.umprir seis anos em regime fechado.

Sidnei Lopes autor do crime

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO �

CANOINHAS - CEP 89460-000

� EDITAL DECITAÇÃO - EXECUÇÃO
Prazo 20 dias

Processo n° AT 00458-2003-021-12-00-5
Autor: ADELINDA DE OLIVEIRA
Réu: OSVALDO FARIAS

FAZ SABER, a quantos o presente EDITAL virem ou dele
tiverem conhecimento, que nos termos do parágrafo 3° do art. 880
da CLT, fica citado OSVALDO FARIAS, que se encontra em lugar
incerto e desconhecido, para, no prazo de 48 horas (quarenta e

oito) horas, pagar ou garantir a execução, sob pena de penhora, a

. importância de R$ 989,52 (noveceritos e oitenta e nove reais e

cinqüenta e dois centavos), sendo 4 parcelas do principal-scláusula
penal (50%)-de R$ 635,79 (seiscentos e trinta e cinco reais e seten
ta e nove centavos), 4 parcelas de honorários-cláusula penal
(50%) de R$ 212,88 (duzentos e doze reais e oitenta e oito centa

vos), e INSS - empregador de R$ 140,85 (cento e quarenta reais e

oitenta e cinco centavos) valor atualizado até 28/04/2004, deven
<to incidir sobre os mesmos, juros e correção monetária até a data
Jo efetivo pagamento, tudo conforme decisão proferida no pro
cesso supra.

E para que chegue ao conhecimento da parte interessada, é
passado o presente EDITAL, que será afixado no quadro próprio
na sede desta Vara, bem como publicado na imprensa local.

Canoirihas/SC, 05 de maio de 2004

DR.LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

CARNES TEMPERADAS PARA

rESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

, ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

,

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

o n s j rn II
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622�1571/622",7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

.",
I
I
I

. 1

1

..

,
f • .ll

I

-I

I
I

lU f

1
,
,

1

"

. ,

1

,

,

1

.- ,
u. 1

j
<, ,

1

,

Y} I
,

1 ,

'"

- 1

H. t

I

,

,

.. I
_( �.

,

Educação
t.}'

I
1

,
·1·Serviço Social debate defesa

dos direitos sociais e políticos
TT 1
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1CANOINHAS - o dia 8 de
maio foi de debate sobre o Ser

viço Social e a Defesa dos Direi
tos Sociais e Políticos, na Univer
sidade do Contestado (UnC). Aca
dêmicos e professores do curso de

serviço social do campus
Canoinhas debateram o tema no 5°
Seminário de Administração em

Serviço Social, que aconteceu no

anfiteatro da UnC".
A programação teve início às

8 horas com a palestra título do
seminário, ministrada pela mestra

Áurea Bastos Davet, seguida de
debate. À tarde, os participantes
do seminário se dividiram em ofi
cinas onde debateram os temas

"criança e adole-scente", "idoso" e

"saúde" .

a 1 a Conferência sobre a Prática
de Estágios. O evento acontece no
salão da AABB e tem início às 8
horas, com inscrições e abertura

seguidas de palestra com a mes

tra Cristiane Konno, sobre a LDB,
diretrizes curriculares, ensino da

prática e estágio supervisionado.
À tarde os participantes rea

lizam oficinas sobre a prática, do
cumentação, supervisão do 'está

gio e compromisso do estagiário.

t
:

SEMINÁRIOS
O movimento no curso de Ser

viço Social continua amanhã, com
1
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090S Escolares de Santa
atarina - Fase Municipal·

Começou na segunda-feira, 10, a fase municipal dos Jogos Escolares de Santa Catarina. Confira os

resultados dos jogos que aconteceram até a quarta-feira, 12:

Cerimônia de abertura dos jogos

Um dos jogos de voleibol

CAC enfrentaFraiburgo
Neste domingo, o Canoinhas Atlético Clube enfrenta o

Fraiburgo pela 4.a rodada da série B-I do Campeonato
Catarinense de Futebol. O jogo será no Estádio Municipal Ditão,
com início às 15h30min.

Nos dois últimos jogos, o CAC perdeu. No jogo da quinta
feira, 6, contra o Internacional de Lages, em Canoinhas, a der
rota foi de 5X1, e contra o Juventus, no domingo, 9, em Jaraguá
do Sul, a derrota foi por 2X1. O CAC ocupa a 1O.a posição no

ranking da série.

IOlimpíadaAACREF
Seis equipes disputam a I Olimpíada AACREF 2003/2004,

realizada entre os funcionários da Empresa Fuck S.A. A com

petição já está no sexto mês e até agora já foram realizadas
sete modalidades. Confira as equipes vitoriosas de cada uma

delas:
Futebol Sete: 1.0 colocado = PSV

2.° colocado = Serraria
r colocado e Unidos

Vôlei Misto:' 1.0 colocado = PSV
2.° colocado = Matriz
3.° colocado = Já Ke Ta Ke Vá

Vôlei de Dupla Masculino: 1.0 colocado = PSV
2.° colocado = PSV
3.° colocado = Serraria

Vôlei de Dupla Feminino: 1.0 colocado = Já.Ke Ta Ke Vá
2.° colocado = Serraria
3.° colocado = PSV'

Futebol de Carnpo: 1.0 colocado: Unidos
2.° colocado: PSV
3.° colocado: Serraria

Bola 8: 1.0 colocado: Serraria
2.° colocado: Matriz
r colocado: Unidos

Tênis de Mesa: 1.0 colocado: Matriz
2.° colocad�: Unidos
3.° colocado: Matriz

Amanhã se iniciam as modalidades de basquete e handebol.
Os jogos acontecem no Ginásio de Esportes da AABB, com
início às 17 horas. Confira as modalidades que ainda virão:

DOMIN9 MASCULINO \
DOMINO FEMININO
TRUCO MASCULINO
TIRO AO ALVO MASCULINO
ATLETISMO MASCULINO
FUTEBOL DE SALÃO

Modalidade
Voleibol
Voleibol

Vole�bol
Voleibol
Voleibol
Voleibol j

Voleíbol
Voleibol
Voleibol
Voleibol

Naipe
Feminino
Feminino
Feminino ,

Mascullno ",'

Masculino. '

, Masculino
Masculino "

Masculino '

Feminino '

Feminino
�,,:;c

,

Horário
'09:ooh

OQ:50h
1O:45h
13:00h
13:40li"
14:15h
15:20h
15:50h
16:20h<>
V7.:ooh

'Voléibol.> Jogos realizados na terça-feira; lJ:"
Horário Modalidade Naip�"," �q'
08:00h .

Voleibol MascqJino AI'
08:40h Voleibol Masculino

;1·09: 15h Volêibol Masculino
09:50h Yoleiból Feminino
1O:20h Voleibol Feminino
1O:50h Voleibol Feminino
11 :20h Voleibol Feminjno
'13:00h Voleibol Masculino

,

'13:40h Voleibol Masculino
14:1511 Voleibol Femirrino
14:50h Voleibol Feminino
15:20h Voleibol Masculino
15:5011 Voleibol Maséulirío
16:20li Voleibol
17:ooh Voleibol'

'Jogos de quarla-fêinl; 12:

Voleibol/Basquete/handebol/Xadreg
Horário ".Modal�dade· l\T�ipe '.' .;
08,:00h i.iVoleibôl ' Masculinp,
08:40h

.

·Voleibol Masêulinó
09:151:1 Voleibol tFernininô[!
09:50h> Voleibol .Feminino ....

,10:30h Basquete Ferninino
11:00h Basqu�te, Masculino
13:00h Bªsquete Masculinoc
,13:;40:h Basquete Feminino
14:15h. Basquete Masculino
14I50lí iiHatidebol Masculino
15:306' Handebol Feminino
16:lOh Handebol Masculino
'16:45h Handebol Feminino

Sagrado
Julia
Cabral
Sagrado ','

Julia
.

Os jo�os J�ncerr�:1ll-se, na quarta-feira, 19.

UNIMED DE CANOINHAS RE,INICIA
A ••

AULAS DO TENIS COMUNITARIO

O tênis comunitário promovido pela UNIMED de Santa Catarina desde 2002,
recomeçou no dia 15 da abril em Canoinhas .As aulas acontecem todas as quin
tas-feiras beneficiando 50 crianças no período matutino, das 9h às 10h30 e ou

tras 50 crianças à tarde das 13h30 às' 15h.A aprendizagem acontece na Praça
Lauro Müller e nos dias de chuva as atividades ocorrem no pavilhão do Parque
de Exposição Ouro Verde.O projeto Tênis Comunitário tem por objetivos
desenvolver a cidadania.contribuir na conscientização dàs crianças pela prática
de atividades esportivas e ainda trabalhar na prevenção da saúde.No início foram
beneficiadas 400 crianças de escolas e instituições públicas de quaro cidades, na
faixa etária de 7 a 16 anos.Este já é o terceiro ano da iniciatiya,que se expandiu
para 14 municípios e hoje atende 1.400 crianças em todo o estado. A idéia de

desenvolver o Tênis comunitário surgiu da filosofia social do cooperativismo
médico que sempre esteve preocupado com a sociedade e praticando ações para
efetivar a cidadania.O projeto desenvolvido pela UNIMED tem coordenação
técnica da Federação Catarinense de Tênis e apoio da Prefeitura Municipal de
Canoinhas, Panificadora Ki-Pão, Supermercados Bom Dia, Fricasa, Panificado
ra e Confeitaria Pimpão, Schadeck Auto Peças e Schadeck Pneus.A ação promo
ve o esporte para crianças de famílias de baixa renda e desenvolve atividades
educativas de promoção a saúde, com orientações pedagógicas e palestras para
os alunos e seus familiares.O Tênis Comunitário inspira-se na metodologia do

mini-tênis, esporte jogado em quadra pequena, rede baixa, bola lenta e raquete
adaptada ao desenvolvimento da criança. As aulas são ministradas de forma sim

ples e descontraída com brincadeiras, jogos individuais e coletivos respeitando a

particularidadee a progressão dos alunos. As crianças também recebem lanche e

transporte.
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Matéria Prima J
Parliclos

o G7 deveria ser a reunião dos partidos menores do município, no entanto, o PSDB e o PPS,
que em época de eleição não desprezam nada nem ninguém, estão junto com o grupo; que na

verdade é composto por cinco partidos. O objetivo dos grandes não poderia ser outro senão o de
usar do espaço e das cabeças pensantes dos partidos para turbinar suas campanhas. Alguém
duvida.

PMDB
O vereador Bene Carvalho �sse que seu partido, J?��,.deve mesmo apoiar �}.Cfdidatura de

� ..Leoberto Weinert para a Prefeitura. Essa seria a terge�� v�z ,que Leoberto' se candi�Ut �o cargo,
sempre pelo PMDR. Reuniões do partido com o PSDB; PT e PSB estariam sendo agendadas para
tratar de possíveis coligações.

'

PMDlePP?
Isso mesmo. Andam dizendo que os dois partidos estão em conversação. A idéia seria lançar o

presidente da Universidade do Contestado (UnC), João Rosa Müller como candidato a vice de
Leoberto. Será que João vai aceitar?

EnoPSDI·
O presidente do'PSDB, Edmílson Werka, está sendo!lflpontado como candidato do partido para

concorrer a Prefeitura. Embora os demais partidos do G7 estejam'cotando Angelo Schulka (pRP)
" como possível candidato a prefeito, pesedebistas dão como certa a candidatura de Edmílson. Resta

,(;> saber se os Pereira não darão marcha-ré no sonho de Edmilson de alcançar a Prefeitura. Depois
� das trocas de farpas entre os presidente da Câmara e a vereadora Norma Pereira, é difícil achar
que Norma apoiará o colega de partido na campanha E como o PSDB tem presença muito forte de
Norma,...

.

,

E OGn eo"_o,fica?
Se o PSDB não abrir mão de Edmilson, foi-se o G7. Pelo menos o PSDB e o PPS saem da:

coligação que ainda nem se efetivou.

Petistas·
No PT, ao que tudo indica, o veterano em campanhas, Sérgio Moreira, deve ser indicado pelo

partido para concorrer a Prefeitura. O diferencial das outras eleições, é que o partido viria coligado
a pelo menos a um outro partido.

.

LiXão
O vereador Bene Carv<jlho (PMDB) disse ésd����anà, estar investigando os trabalhos da

..,"'LL<.U..'«, empresa sediadaeni Joinville, qUe presta serviços de coleta de lixo para a Prefeitura de
Canoinhas, Pelo que Bené adiantou, irregularidades e gastos desnecessários são cometidos desde a

I contratação da Empresa.

ACâmara e a IR
Foi discutido nessa s�m,ana na Câmara, as condições precárias em que se encontram os tre

chos da BR-280, no sen�dO Canoinhas a Mafra. Os verçadores cobraram atitude do Departamento
#;Nacional de Infra-�stru�� de Transportes (DNlT)�. :egj��� q� Mafra. Em resI?Psta, o engenheiro
"'sdq.. órgão, Jeferson Bittens0urt, .�visou que uma oper�ç� �pa-buracos já está, sendo colocada em

it prática. Não resolve o problema, com certeza. A medidá é, como sempre, emergencial., .1', >. .: >
•

< ;.;�

"Contatos pelo e-mail: ecliwaSS@ig.com.br

Bela Vista do Toldo
Marisa Liller e Lucimara Pepes

Odomdavida
A vida é uma oportunidade, agarre-a
A vida é uma beleza, admire-a
A vida é uma aventura, saboreie-a

A vida é um sonho, faça dele realidade
A vida é um desafio, enfrente-o
A vida é dever, cumpra-o

A vida é um jogo, jogue-o
A vida é preciosa, cuide bem dela
A vida é uma riqueza, conserve-a

A vida é amor, goze-o
A vida é um mistério, penetre-o
A vida é promessa, cumpra-à

A vida é tristeza, supere-a
A vida é um hino, cante-o
A vida é um combate, aceite-o

A vida é uma tragédia, enfrente-a
A vida é uma aventura, ouse-a
A vida é felicidade, mereça-a
A vida é a vida, defenda-a.

(Tereza de Calcutá)

Parabéns Especial
À todas as mamães, embora um pouco,

atrasado, desejamos toda felicidade do mun

, do.

lailão
Grande baile na Sociedade Bela Vista

com o "Grupo Rodeio" terá inicio às 21:00
.horas. Estão sendo vendidos ingressos ante

"cipados 'na Panificadora Pão de Mel e

, Formandos e em Canoinhas na Farmácia
Vital a preço de R$ 8,00. Com certeza pro
.mete ...

Aniversário
· Parabéns à querida Thaís Augusta

.
Damaso da Silveira que comemorou seu 12°
aniversário no dia 09/05. A você desejos de

; muita saúde, bênçãos, proteção divina. Feliz
, Aniversário!

· Feliz niver para Suelem Martins, que
faz idade nova neste 17/05, felicidades ami
ga e queremos festa!

· Para Ivanilda Liller, que comemora ida
de nova dia 19/05, felicidades e já sabemos
mais urna festa!

Destaque da Semana
· Esteve nos visitando neste final de se

mana a simpática Lílian Cristina, que havia
abandonado os amigos. Estávamos com sau

dades!
· Apareceu também o amigo Jair (po

.pular ICO) que estava a mais de dois meses

em Rondônia. Agora é pra ficar não é?!
· Nossas boas vindas ao Engenheiro

Agrônomo Guilherme Daher que vai fazer

parte do Projeto Microbacias em nosso mu

nicípio, seja bem vindo!
· Dia 10/05 foi o dia do Guia de Turismo

parabéns para: Clari e Tiago (Guia por um
dia na maravilhosa viagem a São Francisco).

· Parabéns pelo seu dia (Dia do Enfer
meiro I 12/05) Tatiana da Silva e Flavia Vilela
e para Marisa Schiessl e Marcela Czerniak
futuras enfermeiras,

· A força de vontade dos alunos do
"Estanislau Schumann" conquistando patro
cínio para participar dos joguinhos OLESC
É assim que se faz!

Reflita
"A vida nos pede uma tarefa especial: A

conquista interna, realizada todos os dias, até
o último instante de nossa vida" (Rudolf
Steiner)

"Aventurar-se causa ansiedade, mas dei
xar-se de arriscar-se é perder a si mesmo ...
E aventurar-se no sentido mais elevado, é

precisamente, tomar consciência de si pró
prio".

(Kierkegaard)

Fofokeichann•••
Despertando olhares: Simone Galeski

(Futura Administradora de Empresas), to sa

bendol!l!
· Pensativa em relação ao amor está Lílian

Cristina, que será que poderá ser feito, hei!!
· Sempre em alto astral está o amigo

Rodrigo Mielke (Futuro Químico). Frio, provas,
trabalho e só alegria, não é?!

· A querida Edna Koch está utilizando um

meio de transporte econômico e divertido, não
é mesmo!

· Diego, Será que dez vez casa????
· Já soube que está arrasando corações

Guilherme!! Hum!!
· Adilson Iachitzki, quando vamos comer

"o" churrasco???
/
I

VIRTUDE
A dor nasce com o homem
Acompanhando-o toda idade
Premiando com os desacertos
Maculando a individualidade.

Não somos seres isolados
Quando úteis a humanidade
Navegamos nos mares do exemplo
Que trazem a realidade.

Valem-se do altruísta
Os direitos à vida e a liberdade
Num recôndito canto da alma
Morre descriminada a maldade.

O Assistente Social não vê ódio
Ética e moral é a realidade
Acendem a remida cultura
Caminheira com a sociedade.

Diante da dor ou da miséria

Compadecem sem argüir piedade
Forjam o coração maleável
Preservando no ofício a liberdade,

Homem 'com alma de criança ,

Seguinte da virtuosa bondade
Encanta aos oprimidos esperança
Eles também são sociedade,

Parabéns Assistentes Sociais
Que abrilhantam a nossa sociedade
Com estrelas da Universidade,

ARCAFES

Continua lamentável o
estado da lateral direita
da Avenida Rubens
Ribeiro da Silva,
próximo ao portal de
entrada da cidade. Até
quando?

Hoie (14/05)
Chuva na madrugada e manhã no Li

toral Sul do Estado, melhorando no decor
rer do dia. Nas demais regiões, nevoeiros
ao amanhecer e sol durante '0 dia, Tempe
raturas amenas. Ventos de sudoeste a su

deste, fracos a moderados com rajadas.
Sábado e Domingo

(15 e 16/05)
Muitas nuvens, aberturas de sol e chu

va ocasional do Planalto e Litoral. Nas de
mais regiões, muitas nuvens, aberturas de

sol e pancadas de chuva isoladas. Tempe
raturas baixas. Ventos de sudoeste a su

deste, fracos a moderados com rajadas.
Fonte: Climerh

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Cameirinhos gostam de aventuras e a
coragem é um dos seus pontosmais
fortes, O que é ótimo para encarar es

portes radicais, mas pode atrapalhar na hora de
algum conflito. Antes de dar uma cabeçada em
quempisou no seu calo e causarumabriga, refli
ta. Gaste sua energia em outra coisa. Tipo dan
çando pela casa ou indoprabalada, E sexta-feira:
oba!

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Ai-ai-ai, umapessoa amiga vestiuuma
roupahorrorosaeperguntaComo está ..

Resista à vontade de dizer a verdade
nua e crua e dê uma resposta educada. Faça o
mesmo se lhe colocarem outras questões difí
ceis, capciosas, Vá pela via diplomática. Amigos
são importantíssimos na vida de geminianos,
você sabe o quanto eles podem lhe fazer falta.

Leão de 22/7 a 22/8

Você não nasceu para ficarmeditando
dias a fio, contemylando a vida com

um jeito zen? Ah, precisa e gastar sua grande
energia, correndo pelos quatro cantos do reinou.
Perfeito, omundo precisa do seu ânimo, Use a

impaciência para desbravarnovos territórios ou
montarumprograma diferente, Fim de semana é
pra issomesmo, fuja da rotina.

Libra de 23/9 a 22/10

Umdos seus grandes pontos fortes é
saberdemonstrarcomoninguém o ca

rinho e o afeto. Talvez hoje isso seja
necessário, já quemeiomundoparece ter entra
do em pé de guerra. Você, que e um libriano sá
bio, não vai se deixarcontaminarpor essa onda e
ainda poderá exercer seus talentos de pacifica
dor, Bandeira branca, amot..

A força está com você, Hámuita ener
giano ar e energia émovimento, Faça,
aconteça, agilize,mas lembre de segu

rar as rédeas com fmnezapara que a coisa real
mente sigao rumo que voce ditou. Sedeixar tudo
correr solto demais, a carroça dispara, você cai
da boléia e tudo acaba numa bagunça, Respeite
seus limites e os sinais de trânsito.

Aquário de 211!_� 19/2
Olhos abertos, Coisas inesperadas
podem acontecer e você precisa estar
atento, prevenido e disposto a fazer o

melhor. Atenção,muita atenção, Antes de cruzar
a rua, ao fazer umamudança, quando tiver von
tadede dizer urnas verdades a alguém, nahorade
saltar de pára-quedas, Fique esperto e deixe as

questõesmais delicadas para amanhã.

Touro de 21/4 a 20/5
Para taurinos, omundo interiorpreci
sa ser como os campos verdejantes:
calmo e plácido, Talvez o dia não es

teja exatamente idealpara tanto, Chuvas e trovo
adas (leia-se tensões e conflitos) podem se armar
no horizonte semmais nemmenos, Mas você é
sábio suficiente para procurar abrigo, não se

molhar no temporal e amda sair cantando: chove
chuva...

Câncer de 21/6 a 21/7

Se, aonadar tranqüilo na sualagoinha,
de repente você levar uma bordoada,
não semagoe para toda a eternidade,

Todos conhecem sua sensibilidade e quão terri
velmente e profundamente você sente osmales
que lhe causam, mas nem por isso conseguem
protegê-lo o tempo todo, Deixepra lá e continue
se divertindo, émuito mais saudável.

Os ponderados vezenquando também
têmo direito de perdero controle, Seja

para correr loucamente por aí, fazendo ummi
lhão de coisas, sejapara reagir a algumaprovoca
ção, Sendo uma criatura de bom senso, certa
mente você não vai revidar uma agressão gratuita
e vai preferir suar a camisa tratando dos seus
negócios.Ounão?

_ Escorl!ião _!;J/1 O a 2:!!.:!�
Escorpianos têm armas que ferem e

talvezhoje sintam vontade de usá-las,
Podem ser as palavras,mas, em casos

extremos, um ou outro objeto pode sair voando
por aí, buscando a testa de alguém. Lembre que
ninguém é "tauba de tiro ao álvaro", nem você,
nem os outros,Mantenha seu ferrão sob contro
le, Você consegue, sim, Respire...

�apri�órni()) 22�_?�--ª-�
Querem armar uma competição, mas
você não tem amínima vontade de

entrar nela? Pois siga a intuição e não participe,
Vai sermuito mais divertido assistir de camaro
te, tomando um refresco, do que se descabelar
tentando ser omelhor, o primeiro, omais-mais,
Não entrar no clima poupará seus nervos e é o
melhor remédio contra rugas precoces.

Peixes de 22/2 a 20/3
---_.,,..,.--_..... ,--, .._-

Ah é, é? Volta emeia você fica repe
tindo isso, sem resposta quandome
xem com você, A boa notícia é que,

num dia como hoje, se fazer de desentendido
realmentepode seramelhoratitude a tomar,Com
uma carga forte de tensão no ar, não revidarpode
ajudarmuito, Se pegarempesado com você, acen
da um incenso e ofereça um chazinho calmante,
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Ale sandra Linzmeier

Editorial:
Se você encontrar urna porta na sua frente, você pode abri-la ou não.

Se abrir a porta, você pode ou não entrar em urna nova sala.

Para entrar vai ter que vencer a duvida, o titubeio ou o medo.

Se vencer, dará uma grande passo pois nessa sala, vive-se!
Mas, tem urn preço:
O grande segredo é saber quando e qual das duas portas devem ser

abertas.
A vida não é rigorosa: ela propicia erros e acertos,

Os erros podem ser transformados em acertos quando, com eles, se
aprende.

Não existe a segurança do acerto eterno!
A vida é humilde.
Se a vida já comprovou o que é ruim pra que repetir então?
A humildade da sabedoria é aprender e crescer também observando

os erros alheios.
A vida é generosa.
A cada nova sala, descobre-se outras tantas portas.
Ela privilegia a quem descobre seus segredos e, generosamente, ofere

ce-lhe afortunadas portas.
Mas, também, a vida pode ser dura e severa..

Se você não ultrapassar a porta terá sempre essa mesma porta pela
frente.

É a estagnação da vida.
Para a vida, as portas não são obstáculos, mas diferentes paisagens.
Texto transcrito de Meire Michelin

Gente que é notícia•••

Na manhã do dia 08 de maio, Sábado p.p; a Futuragro esteve

realizando na Doces e Fricotes um Café da manhã para todas as mães,
entre clientes e funcionárias ou mãe dos mesmos em comemoração é

claro, ao Dias das Mães comemorado no último Domingo 9 de maio.
Confira alguns flashes desta data ...

Enquanto isso_
Praticamente nesta mesma data estará acontecendo pela Universi

dade do Contestado de Caçador, a 2" Jornada Une com arte, tendo três

importantes palestras desta área, uma delas inclusive, será com a Dra.
Ana Mae Barbosa, que já lançou vários livros sobre arte e educação,
além das tantas oficinas que serão aplicadas, como nas áreas de dança,
música, designer, arte digital, artes cênicas, fotografia, desenho e arte

contemporânea.
Maiores informações podem ser obtidas através do site

WWW.cdr.unc.br .

Tire�m tempinho e leia•••
É uma lenda muito antiga que conta a história de um monge que

partiu em peregrinação.
Cansado e faminto após ter andado por muitos dias, ele chegou a

uma aldeia pequena e muito pobre, onde decidiu descansar à beira da
estrada.

O monge, então, acendeu uma fogueira e colocou sobre ela um pote.
Depois, foi até o poço e de lá retirou água para encher o pote.
Quando a água começou a ferver, colocou uma pedra dentro do pote,

sentou-se e ficou tranqüilamente observando o fogo.
Os habitantes da aldeia aproximaram-se, intrigados com a atitude do

forasteiro.
Estaria ele fazendo sopa apenas com água e uma pedra?
Depois de olhá-lo por algum tempo, os aldeões resolveram puxar

conversa.

E assim, um a um, todos os habitantes da aldeia lembraram-se de algo
que poderiam oferecer para adicionar à sopa, que ficou muito saborosa e

nutritiva.
O monge, então, convidou-os para compartilhar sua refeição.
Todos comeram, riram e contaram histórias, pensando que há muito

tempo não tinham uma refeição como essa.

Ao cair da noite, os aldeões voltaram para suas casas e o monge
continuou sua jornada.

Mas aquelas pessoas jamais o esqueceram.
De tempos em tempos, reuniam-se em tomo de uma fogueira para

fazer uma boa sopa de pedra e relembrar as histórias do monge.
E os habitantes das cidades ao redor espantavam-se ao ver como

aquela pequena aldeia havia se tomado próspera, e perguntavam-se qual
seria o segredo de seus moradores, que eram vistos rindo e comendo em

tomo de wna fogueira, mesmo nas épocas de maior escassez.1

Agenda..
Para ressaltar mais uma vez...não esqueça de marcar em sua agenda

que nestes dias 21, 22 e 23 do corrente mês estará sendo realizado em

nossa cidade um grande Rodeio Universitário que será realizado no Par

que de Exposições Ouro Verde, tendo como shows principais: Vox 3,
Dallas Company e Fala Mansa, além de várias outras atrações. O ingres
so antecipado esta sendo vendido ao preço de R$ 8,00 no comércio local.

Compre já o seu e não deixe de prestigiar essa festa.

Eraumavez.••

.

Assim começam as mais belas

histórias, e a da Juliana Pereira da Rosa
não poderia ser diferente ...ela vive a

iluminar a vida de todos que a cercam

com seu jeitinho meigo, e neste dia 10
de maio comemorou mais um aniver
sário. A essa linda princesinha toda
felicidade do mundo e que Deus aben

çoe sempre seu caminho ... Parabéns ...

Amormaio_
Como vocês sabem, no último Domingo muitos filhos se reuniram

com suas mães para que juntas comemorassem essa data especial, de
monstrando assim essa força de amor maior que há entre ambos e que
mais do que tudo, move o mundo ao nosso redor, pois não existe amor

mais puro, sincero e verdadeiro do que o de mãe para filho ...Sendo assim

registramos alguns momentos que são a nossa prova evidente do que
citamos acima ...Confira ...

Mamãe Maria Araci Meiners e a

filha (que também é minhamãe)Maria
de Lourdes Linzmeier

Eulália Tokarski Almeida,
com a filha Elaine Wiese e a linda
netinha Luana Wiese

E também Maria Bernadete

Steilein, com a frlha Deisi
Grochowski e a linda netinha Luísa
Grochowski.

Lindas, lindas ...

ATÉ O PRÓXIMO FINAL DE SEMANA. ALE

1--+--+----IllTagner HalAoldo Pela.gio
urologia e gerontologia

CRM- 3274SC

Rua: Gil Costa, 110. fone 622-1606

sFone : (47) 622-5655
1Q.la Pau{a Pereira� 190

CanoillfU1.s - se

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha e rrcravacía , calos, verrugas,
rn

í

coses, pés diabéticos, tudo se

r-esolve na cY;�.·�>u;E<;k.0,d.
temos t.arrtb érn hidratação, pé
completo e pa l rn i l ba s pa ra seu

c o nf'o r t.o

Rua: Gil Costa, '110 fone 622-1606

o nosso jornal!
Rua: Três de :M:aio, 364
Fone: (47) 622-1571/622-7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

EAÍ Gt\LERA? HOJE TEMOS
PARA VOCES ALGUMAS NOTICIAS..•

Batidas do Rock
Voodoo Dolls

Filho deRingoStarrtocará
bateriaem showsdoOasis
A apresentação do Oasis no festival inglês Glastonbury deste ano

çontará com aparticipação de Zak Statkey, filho do ex-beatle Ringo Start,
na bateria

.

A banda dos irmãos Gallagher será umas das principais atrações do
evento que acontece no :final de junho, na Inglaterra

Em entrevista à estação de rádio 6Music, daBBC, NoeLGallagher
disse que, por enquanto, não há s de fazer do filho do ex-baterista

A

dos Beatles um membro fixo da Starkey deverá colaborar com'ü
Oasis apenas durante a turnê do po, e estreará na posição no show
do Glastonbury.

StevieWonder lançam seu.

p�meiroálbum'em noveanos
o cantor norte-americano StevieWonder lançará, no dia 8 de junho,

seu novo álbum, "A Time 2 Love", seu primeiro emmais de nove anos"
De acordo com o site da revista "Billboard", na época do Iançamea- •

,tO, o cantor deverá promover o CD em programàs"da televisão norte;:
americana, comot'The OprahWrnfrey Show" -que terá uma edição totai,:
mente dedicada a Stevie- e o popular "Good Moming America".

.

O discomais recente de StevieWonder é "Conversation Peace",
;,1995.
.

O cantor demúsica soul e.l'ttn:&lançou seu prim�M:o álbum em 19
"Ihe Jazz Soul of Little Stevie", pela gravadora M6fown, que també

lançará seu novo CD.
Entre os maiores sucessos de sua carreira estão "Superstition",

"You Are The Sunshine ofMy Life" e "I JustCalled to Say I Love You";

Cópia de.éPntrato aos
Beatles évendida

pormais deR$65Q,mil
Uma cópia assinada de uma reVÍl;ão de coniratéentre os inte

tes do Beatles e seu empresário, Brian Epstein, foi'vendida para
colecionador por 122.850mil libras (mais deR$650mil) emum leilão
LOndres.

. ..

Segundo o site Ananova, o docllmento, datado de Iode outubró

1%2, alcançou um valormuito suPerior ao esperado, que ficava en
ê35mil libras.

Um colar de couro que pertenceu a John Lennon também foi vendi
do por urn preço muito mais alto do que o avaliado. O objeto, que tinha
preçoestimadoentre 10e 15mil libras, foiadquiridopor 117.250millibras
(cercadeR$631mil). / ..

.

ib :
"

De acordo com casa de leilõeS fugIesa Christie1�tessa foi a me
venda de objetos ligados a música popjá realizada pela instituição,
um total arrecadado de788.643mil libras (mais deR$4.200milhões).

,�ritneySpea��dizqy� pod
ajudarRobbieWillíamsamz:e

.

sucessOnosEUA
Bm entrevista ao programa "IRL", daMTY, Brítney Spears decl

rou que gostaria de cantar com o inglêsRobbieWtlliar:ils e ajudá-lo af
sucesso nos Estados Unidos.

Questionada sobre com qual artista britânico gostaria de trab

'Spears disse: "RobbieWtlliams porque ele é quente e muito sexy".
Williams, que faz grande sucesso na Grã-Bretanha, tenta há anos

emplacar também nos EUA, mas sem

Para Britney, o.cantor "está apenas começando". :@:
"Eu acho que deveríamos fazer algo juntos é ele irá estourar", decla-

rou a cantora, de acordo com o site Sky News.
.

Fred Durst desmente boat
sobre se,paraçãb
do LimpBizkit

Apesar dos boatos que andant circulando na Internet sobre a sefl3�i
ração iminente doLimpBizkit, abandaplaneja fazer suaprimeira tumê,de'
2004, segundo informação postada naWeb por seu vocalista, FredDurst

"Vamos partir em urna turnê pelos Estados Unidos no final de ju
nho, em seguida vamos compor uni álbum novo e, depois de tudo isso,
amos à Europa", escreveu Durst no Web site oficial da banda

.

.limpbizkitcom).
Durst também desmentiu os niinores de que

seu contrato encerrado com seu selo, a Interscope Records, observan
do:

"O Limp vem se saindo bem e tendo bons resultados para nós e

paranosso selo. Jamais deixaríamoso selo, e eles jamais sonhariam em se

livrar de nós. É estranho ouvir besteiras como essas ditas por algu,iÍílf
farsante munido de urn teclado."

. RoqueirosdoTheWho

querem fazermúsicassobre
cornoenvelhecer

Os roqueiros do The Who ficaram famosos nos anos 1960 destru

i indo seus equipamentos no palco e cantando sobre como gostariam
� morrer antes de ficar velhos.

Quarenta anos depois, dois integrantes sobreviventes da banda
britânica que personificava a revolução juvenil mudaram seu discurso.

"Por que o rocknão pode ser sobre envelhecer?", perguntou o

cantorRoger Daltrey, de 60 anos, ao jornal Times,
A banda The%0 - considerada uma das mais importantes e

influentes do rock - lançou na terça-feira uma compilação'de suas

músicas mais famosas, incluindo duas novas' canções, as primeiras em
mais de 20 anos.

Apenas dois integrantes do grupo original sobraram - Daltrey e o
guitarrista Pete Townshend. Para Daltrey, não há nada de errado
banda se modificar com o tempo.

"Acredito que Pete Townshend é a única pessoa no mundo do

que pode escrever sobre o caminho da meia-idade para a velhice", disse.
Uma das duas. novas músicas, "Old Red Wine", foi escrita por

Townshend como urn tributo ao ex-baixista John Entwistle.
Ele morreu aos 57 anos em Las Vegas, em junho de 2002, devido a

um ataque do coração causado por cocaína, quase 25 anos depois do
baterista Keith Moon morrer, em 1978, de overdose.
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No restaurante do Othon Palace Hotel, Reinaldo e Tereza, juntamente com as

garçonetes, todas tipicamente trajadas.

Tereza com· um dos modelos Reinaldo, Tereza em companhia da cabeleireira

masculinos, este 1º colocado no leliane (Mafra), .proprietária da Studio Hair.

concurso para cor maséulina.

shion Hair - Desde quarta-feira, 12, o cabeleireiro Reinaldo Bockor, está em Lages, onde participará do

hion HÇlir. Reinaldo desenvolverá criação de novas cores para cabelos. O evento acontece entre os dias 16 e 18

maio. Reinaldo é exemplo de competência e talento, levando sempre o nome de nossa cidade a eventos de

ulgação nacional. Sucesso.

"Graças à coragem e à força dos nossos militares, o povo
iraquiano é livre agora."
"Tllanks to file courage and migM IOf our military, the �raqi
people are now free."
- Bush, 16 de Abril de 2003

http://w3.impa.br/�iuis/guerra/guEma.html

academia Corpo & Movimento,
ugura neste sábado dia 15,
academia de musculação.

tará recebendo visitas das 9

20h, para que as pessoas
ham oportunidade de
nhecer de perto as novidades
a academia.

oje tem a escolha
a Rainha de
onte Castelo
esta sexta-feira dia 14,
endo parte da agenda do 42º
nivers'ário do município de
ente Castelo, será realizada
escolha da Rainha e 1 ª e 2ª
�inéesa do Município. O
Vento' contará com baile

,

ando pelo conjunto "Os

Iranos':.

eonardo e Daniel
ara os fãs destes canfores
ertanejos chegou a

Oportunidade de assisti-los ao
IVO. Gelson Massaneiro esta

IrganiZando
este ano duas

�cursõ,es para a Festa do
Inhão em Lages. Show do

'

O:onardo.dia 05/06 e Show do

f
nlel dia 11/06. Saída em

lr��te ao ginásio da AABB às

Vai��h com retorno às 4:00h.

ln
r. R$ 27,00 (ida e volta).

gresso: R$ 15 00 (comCart .
.

,

7,���nnha de estudante R$

Informa -

G çoes:
elson 9996"5746.'

"Colírio•••
Moisés Gonçalves

LETíCIA KRAUSE, filha de Sandra e Heinz Krause. ILustra a coluna desta
semana.

Canoinhas sedia 1º Rodeio
Universitário de SC
o evento, que pretende reunir 10 mil

pessoas, conta com shows de renome

nacional, como o do grupo Fala Mansa

De 21 a 23 de maio acontece o 1 Q Rodeio
Universitário de Ganoinhas no Parque de

Exposições Ouro Verde. O evento,
promovido pelo Diretório Central dos
Estudantes da UnC, em parceria com as

empresas Ângelo Schulka Eventos,
Luarte Promoções e Companhia de
Rodeio César Paraná , conta com, além
das provas típicas do rodeio americano,
com montaria em cavalos e bois,
disputado nos mesmos.moldes do de

Barretos, extensa programação, que
prevê bailes e shows de artistas de
renome nacional.

Atrações
show nacional com Vox 3, Cowboys do

Asfalto, 1 ª etapa de Velocross de

Canoinhas, apresentação de bandas

regionais, provas do rodeio, show
nacional com Dallas Company, baile

country, Jabambakule, show nacional do grupo Falamansa.
Infra-estrutura
Os organizadores do mega-evento, que pretende reunir cerca de 10 mil

pessoas nos três dias de programação, acertam os últimos detalhes da
estrutura. Três geradores de energia elétrica vão garantir a carga dos
shows. O estacionamento foi terceirizado e a empresa responsável vai
garantir a segurança dos automóveis, a R$ 5,OC por dia.

.

O público também poderá contar com banheiros e completa infra-estrutura
na área de camping. Para acampar, o passe para 2 universitários para os

três dias do evento é de R$ 50,00. Já para quem não é universitário, o

valor do passe é de R$ 80,00 .

O local contará ainda com praça de alimentação, com serviço de bar e

cozinha completos e parque de diversões.
Quarenta segurança particulares, além do efetivo da PM e Corpo de

Bombeiros, garantirão a segurança e bem-estar do público.
Haverá linhas de ônibus extras para garantir o acesso ao público ao

Parque de Exposições Ouro Verde.
Para os universitários, a venda do pacote é condicionada à apresentação
de carteira de estudante universitário. Os ingressos estão à venda no

DCE, na UnC, nos períodos da tarde e noite.
Maiores informações podem ser obtidas pelo telefone 47 6229930, no

aCE - UnC.

Tribti's
Sport Wear

A loja mais
radical de

. �.

�j�PQ�lç�d a

nova linha
INVE;RNOI
2004. Sem
falar é claro da
maior.
variedade em

Sl<ates (que eu

gosto muito) e

acessórios.

� SUCHEK

� Corretora de Seguros Ltda.

Seguros
I�esidenciais Em.presariais, Vidas
Transportes, Aut0111ÓVeis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei Menadro KampsI 3151° andar ·Fone (47)622-2120 - Fax 622·2321
CANOINHAS . se . e-mail: stlchebseguros@newage.comJn·

Sessão

Coruja
Dedico um

pequeno

espaço de

minha coluna

desta semana,

para ilustrar um

dos meus

maiores

orgulhos. Minha

SK8GIRL
WERONYKA

SANDER

STRAMOSK

Contabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

uo Caetano Costa, 341

Contato com a coluna:

Sander Stramosk

Telefone: (047) 9115·8180
E·mail: sander@newage.com.br

Q.S2!tYl�1?4.o&)'lle :j.ai{)�
ei"Yb (JUa �H:cIa/

A[moço õe

Segul1ôa à Sábaôo
(B1Affet Livre/Kilo)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



es

,

I
Cor�eio do Nortt
CanoinhaS,14demaiode2ÜÜ1

Lavrasul ·investe em

Parabéns a todos os envolvidos, aos Funcionários e à Direção da Empresa !"

tecnologia· e capital soclal
"Mudanças estão sendo implantadas na' Lavrasul buscando melhorar a,qualidade de vida de seus ,Colaboradores. Tendo como base a ética,

o respeito e a transparência, a Empresa acredita que o resultado positivo de uma organização é fruto da boa utilização' do potencial de seus

talentos.
'

Levando em conta a comodidade e o bem-estar de seus colaboradores, a Empresa .inaugurou !la semana passada o seu Refeitório. '

De olho na qualidade de seus produtos, acaba de ser inaugurado o laboratório de controle de qualidade dos produtos, Lavrasul. Certificado
por diversos órgãos competentes, de nível internacional, esses produtos vem ganhando cada vez mais, credibilidade e espaço no mercado.

Refeitório, recém inaugurado

Baners com os selos _,de, qualidade conqulstâdos pela
Empresa " ,

Informe Publicitário

Canoinhas sedia 1 o Rodeio Universitário de SC
o evento, que pretende-reunir 10 mil pessoas, conta com shows de renome nacional

CANOINHAS - De 21
a 23 de maio acontece o 10
Rodeio Universitár-io de
Canoinhas no Parque de

Exposições Ouro Verde. O

evento, promovido pelo
Diretório Central dos Estu
dantes da UnC, em parce
ria com as empresas Ânge
lo Schulka Eventos, Luarte

Promoções e Companhia de
Rodeio César Paraná ,

conta com, além das provas
, típicas do rodeio america
no, montaria em cavalos e

bois, disputado nos mes

mos moldes do de Barretos
e extensa programação,

i'�.,.(:que prevê bailes e shows de

';�._:'·,rtistas de renome nacional.
.... _.,', .

��', : PllOGRAM�ÇÃO
n·

-

;;:' A programaçao do 1.0
" ',..fRodeio Universitário come
,�,

ça às 20 horas do dia 21,
: com a abertura oficial, se

guido da abertura das com

petições. Às 22h30min
acontece show nacional
com Vox 3 e às 24 horas,
baile country com Cowboys

do Asfalto.
No dia 22, a programa

ção tem início às 15 horas,
com ala etapa de Velocross
de Canoinhas e apresenta
ção de bandas regionais. Às
19 horas têm início as pro
vas do rodeio.Às 21 horas
acontece show nacional
com Dallas Company e às
24 horas baile country.

No domingo, às 15 ho
ras acontece a final da eta

pa de Velocross de

Canoinhas, seguida da apre
sentação de bandas regio- '

nais - Jabambakule e bai
le. Às 18 horas acontece o

encerramento do rodeio e,
em seguida, o show nacio
nal do grupo Falamansa .

INFRA-ESTRUTURA
Os organizadores do

mega-evento, que pretende
retinir cerca de 10 mil pes
soas nos três dias de pro
gramação, acertam os últi
mos detalhes da estrutura.

Três geradores de energia
elétrica vão garantir a car-

ga dos shows. O estacio
namento foi terceirizado e

a empresa responsável vai
garantir a segurança dos

automóveis, a R$ 5,00 por
dia.

O público também po
derá contar com banheiros
e completa infra-estrutura
na área de camping. Para

acampar, o passe para 2 uni
versitários para os três dias
do evento é de R$ 50,00. Já
para quem não é universi

tário, o valor do passe é de
R$ 80,00.

O local contará ainda
com praça de alimentação,
com serviço de bar e cozi
nha completos e parque de
diversões.

Quarenta segurança
particulares, além do efeti
vo da PM e Corpo de Bom

beiros, garantirão a segu
rança e bem-estar do públi
co.

Haverá linhas de ônibus
extras para garantir o aces

so ao público ao Parque de

Exposições Ouro Verde.

SERVIÇO
Os ingressos para o 1.0

. Rodeio Universitário de
Canoinhas já estão sendo
vendidos. As condições são
diferenciadas para estudan
tes universitários. Estes, se

comprarem o pacote de in

gressos, para os três dias da

festa, antecipadamente, pa
garão R$ 20,00 (pacotes po
dem ser comprados até o dia

20/05).
.

A outra opção, e esta é
válida para o público em ge
ral, é comprar o ingresso an

tecipadamente por dia da
festa, a R$ 8,00. Na porta
ria, o ingresso custará R$
10,00 por dia.

Para os universitários, a

venda do pacote é condicio
nada à apresentação de car

teira de estudante universi
tário. Os ingressos estão à
venda no DCE, na UnC, nos
períodos da tarde e.noite,

Maiores informações
podem ser obtidas pelo tele
fone 47 6229930, no DCE -

UnC.
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I

op olor:
Rua Major Vieira,423 1
Tel. (47) 622-2528 i

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203 fUUfllM
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